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GIrO NA rEGIÃO
A Secretaria de Planejamento e Turismo 
da Prefeitura de Agudos comemora 
os avanços significativos em duas 
obras cruciais para o desenvolvimento 
turístico do município. A primeira delas 
é a revitalização da histórica Estação 
Ferroviária Sorocabana, acompanhada 
da expansão da cobertura do pátio. A 
iniciativa visa a otimizar a utilização da 
estrutura, possibilitando a realização de 
feiras, exposições e eventos, fato que 
contribui para a dinamização cultural 
e econômica local. Essas melhorias são 
financiadas por meio de um convênio 
estabelecido com o Governo do Estado, 
através do Programa Município de 
Interesse Turístico (MIT).

Outro projeto de grande relevância 
é a construção da Praça do Turista, 

localizada próxima à avenida Carvalho 
Pinto. Projetada para ser um novo ponto 
de encontro na cidade, a praça contará 
com um design paisagístico, quiosques 
e uma área de lazer destinada a toda a 
família. Com a promessa de se tornar 
um dos mais novos cartões postais de 
Agudos, a Praça do Turista representa 
um investimento significativo na 
qualidade de vida dos cidadãos e na 
atração de visitantes.

Secretário de Planejamento e Turismo, 
Welinton Barros expressa a sua satisfação 
com os progressos alcançados. 
"Nós estamos entusiasmados com o 
andamento positivo de ambas as obras 
e a nossa expectativa é de inaugurá-las 
ainda no primeiro semestre de 2024”, 
adianta.

Botucatu está dando um passo 
importante rumo ao desenvolvimento: 
a fase final de construção de uma das 
maiores obras de infraestrutura da 
história da cidade, a Barragem de 
Acumulação de Água no Rio Pardo. 
A construção da barragem é de 
responsabilidade da Companhia de 

Saneamento Básico do Estado de São 
Paulo (Sabesp), após contrato aditivo 
assinado junto à prefeitura. 

A Represa do Rio Pardo fica a nove 
quilômetros a montante da Represa 
do Mandacaru, acima da Cachoeira 
do Véu da Noiva.

O seu volume total de reservação 
é de 9 bilhões de litros de água e 
a sua área chegará a 280 hectares, 

dos quais 130 hectares abrigam 
uma Área de Proteção Permanente 
(APP). Somente a barragem terá 600 
metros de extensão, além de uma 
profundidade que deverá variar entre 
15 e 20 metros.

A Barragem de Acumulação de 
Água no Rio Pardo promete garantir 
segurança hídrica ao município por 
sete décadas.

Em 2019, a Prefeitura de Lençóis 
Paulista implantou o Coleta Certa, um 
programa de mecanização da coleta 
de lixo que estimula a separação entre 
os resíduos orgânicos e recicláveis, 
além de proteger os servidores 
que atuam nesse setor, afinal, eles 
deixaram de ter contato manual com 

o lixo. Atualmente, há cerca de 4 mil 
contentores espalhados pela cidade, 
nas cores azul (lixo orgânico) e verde 
(materiais recicláveis).

O lixo orgânico (restos de alimentos, 
além do lixo da cozinha e do banheiro) 
deve ser colocado em sacos ou sacolas 
plásticas fechadas para evitar mau 
cheiro e proliferação de insetos. Já os 
recicláveis (plásticos, garrafas pet, sacos, 
PVC, brinquedos, embalagens, copos, 

papel, papelão etc, preferencialmente 
limpos) ficam no contentor verde.

O Coleta Certa é gerido pela Secretaria 
de Agricultura e Meio Ambiente. Desde 
o início do programa, a pasta investiu 
mais de R$ 7,2 milhões, dinheiro 
empregado tanto na aquisição de 
contentores e equipamentos para 
limpeza quanto na compra dos 
dois caminhões com sistema de 
higienização dos contêineres.
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6A N O S

T R A D I Ç Ã O  &  Q U A L I D A D E

A 60 anos o Grupo Rodoserv é referência no ramo 
de alimentação, combustível e serviços.
Sempre em busca da excelência no atendimento e 
garantia da qualidade dos produtos, o Grupo
Rodoserv vem crescendo a cada dia.

São 3 lojas na Rod Castello Branco, na região de 
Pardinho-SP: Rodoserv Sorriso, Rodoserv Star e 
Rodoserv Stop. Além do Hotel Polo Cuesta.
O Alameda Rodoserv Center, localizado em 
Bauru-SP também faz parte do Grupo.

 @gruporodoserv

 
Rod. Pres. Castello Branco, Km 198 -  Pardinho - SP, CEP: 18640-000

Rodoserv Sorriso Rodoserv Star Rodoserv Stop Alameda Rodoserv
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vISÃO DO tODO MArCA
úLtIMO ANO DA GEStÃO DE 

IvANA CAMArINhA

No último ano da sua terceira 
gestão como prefeita de 
Pederneiras, Ivana Camarinha 
(PSD) mudou a visão que tinha 
nos dois primeiros mandatos. Com 
foco no todo, a primeira mulher a 
se eleger chefe do Executivo da 
cidade pretende concluir projetos 
voltados a áreas como saúde, 
infraestrutura urbana, educação, 
esportes, lazer e cultura.

De acordo com a prefeita, a busca 
de recursos é constante. “Não dá 
para nós focarmos somente em uma 
área, porque um setor está ligado 
ao outro. As consequências da 
destruição ambiental, por exemplo, 
também refletem em outras áreas, 
como a saúde. Falando nisso, não 
dependemos somente de vagas 
ofertadas pelos governos estadual 
e federal, mas procuramos formas 
de contribuir para que a nossa 
população não fique em filas de 
espera”, acrescenta.

Ainda em relação à saúde, a 
prefeitura investe 35% do seu 
orçamento nesse setor, mais do 
que o dobro do exigido por lei, que 
é de 15%. Recentemente, inclusive, 
o município entregou o Centro 
de Atenção à Saúde da Criança, 
situado na avenida Bernardino 
Flora Furlan, 1557, ao lado do 
Centro de Saúde da Mulher. O 
local atende exclusivamente 

crianças e adolescentes de até 
16 anos, de segunda a sexta-
feira das 7h às 19h. Além disso, a 
cidade deverá inaugurar o Centro 
de Especialidades Odontológicas 
(CEO) até o início do segundo 
semestre.

Segundo Ivana, outro projeto 
que o município deverá concluir 
em 2024 será o Restaurante 
Popular, que promete servir até 
300 refeições por dia por um 
preço simbólico de R$ 2,00. 
Paralelamente, a prefeitura 
também pretende investir 
na construção de uma clínica 
veterinária para a castração de 
animais carentes, já que a demanda 
pelo serviço, que passou a ser 
realizado pelo recém-inaugurado 
Pet Container, gira em torno de 1 
mil atendimentos por ano.

Quanto à cultura, o município 
reinaugurou, em 22 de janeiro 
último, o Teatro Municipal “Flávio 
Razuk”, com um show especial da 
banda Demônios da Garoa. “Nós 
trabalhamos olhando para o ser 
humano como um todo, desde a 
gestação até a adultez tardia”, 
explica Ivana, que afirma ser 
cedo para falar em uma possível 
candidatura para o ano que vem. 
“Eu tenho de terminar o mandato 
para não perder o foco no meu 
trabalho”, finaliza.

A prefeita pretende concluir projetos voltados a áreas como saúde, infraestrutura urbana, educação, esportes, lazer e cultura
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 SEBrAE BAUrU: trANSFOrMANDO IDEIAS 
EM NEGÓCIOS DE SUCESSO há 32 ANOS

SEBRAE - BAURU

O SEBRAE - Serviço Brasileiro 
de Apoio às Micro e 
Pequenas Empresas 

é um aliado fundamental para 
empreendedores que buscam 
transformar suas ideias em negócios 
sólidos e bem-sucedidos. A iniciativa 
de apoiar as micro e pequenas 
empresas surgiu há mais de quatro 
décadas, em 1972 e hoje em todo 
o território nacional o SEBRAE 
empenha esforços para ser a força 
do empreendedor brasileiro onde 
ele estiver, atuando focado no 
desenvolvimento do empreendedor 
e empresários dos pequenos 
negócios e na melhoria do ambiente 
empresarial, por meio de programas, 
produtos e soluções de estímulo 
ao poder público para criação de 
políticas públicas de apoio às MPEs.
Inaugurado em 1991, o escritório 
regional do Sebrae em Bauru atua 
com o mesmo propósito há 32 
anos, de ser um parceiro estratégico 
do empreendedor que deseja abrir 
seu primeiro negócio até aquele 
que já está constituído e com foco 
em melhorar aspectos internos, 
expandir seu mercado. Também 
possui programas para atender o 
indivíduo que busca construir seu 
projeto de vida desenvolvendo suas 
competências empreendedoras 
desde a sua infância. Vale destaque, 
os programas de Compras Públicas, 
Educação Empreendedora, Inclusão 

Produtiva para pessoas em 
vulnerabilidade e turismo junto as 
prefeituras municipais da região de 
Bauru.
Para alcançar esse objetivo, o SEBRAE 
dialoga com setores público e 
privado para entregar programas 
de capacitação, acesso ao crédito 
e à inovação, incentivo a educação 
empreendedora na educação formal, 
feiras e rodadas de negócios. Todo 
o trabalho não é feito sozinho, 
dependemos muito de nossa rede de 
parceiros em Bauru e região como o 
Sincomércio, Associações Comerciais, 
Sindicatos Empresariais, CDLs, CIESP, 
SENAI, SENAC, SENAR, Faculdades, 
Prefeituras e Secretariais Municipais.
Em 2023, em seus 37 municípios de 
atuação na região, foram realizados 
270.977 atendimentos, seja nos 
postos presenciais ou por canais 
de atendimento digitais. 35.951 
empresas foram beneficiadas 
com alguma das inúmeras e 
personalizadas soluções para o micro 
e pequeno negócio.
E falar do Sebrae é falar também das 
histórias que inspiram! São muitos os 
casos de sucesso de empreendedores 
de diferentes segmentos que 
além do seu desenvolvimento 
pessoal como empreendedor 
tiveram grandes resultados em 
seus negócios. Um exemplo disso 
é o depoimento da Debora Cristina 
Vile de Oliveira, empreendedora no 

ramo da alimentação: “Estávamos no 
início do negócio quando surgiu a 
parceria com o SEBRAE e através dos 
cursos e programas, impulsionamos 
as ações organizacionais em nossa 
empresa, tendo como resultado 
um crescimento exponencial e o 
fortalecimento de nossa marca no 
mercado. O SEBRAE foi um divisor de 
águas para nosso negócio”.
Para outros ramos, como o do 
vestuário o Sebrae também se fez 
presente na vida da Rosa Maria 
Nabeiro Maia que destacou “Não 
tem como falar da nossa história 
sem pensar no SEBRAE. São coisas 
que sempre andaram juntas, desde 
o início de nosso negócio. O Sebrae 
sempre foi peça fundamental com 
as mais diversas soluções oferecidas 
para a empresa e apoio nas decisões 
e direcionamentos. Digo sem dúvida 
alguma, que somos quem somos 
hoje, graças ao apoio do Sebrae. 
Estamos vivos em um cenário tão 
delicado, graças a andar de mãos 
dadas sempre com as soluções do 
Sebrae. Por isso digo e afirmo, falou 
do SEBRAE, nós apoiamos e temos 
imenso orgulho em fazer parte dessa 
história!
Com várias soluções para você 
ou para seu negócio, o SEBRAE 
está disponível através de seu 
escritório regional ou ainda postos 
de atendimentos mais próximos 
ao seu município.

Escritório regional
SEBrAE Bauru

Av. Duque de Caxias, 16-82
Vila Cardia, Bauru-SP

Telefone:  14 3104-1710
agenda.sebraesp.com.br/bauru
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Vem aí uma
agência pensada
para você!

Bauru-SP

Avenida Getulio Vargas - 495 Vila Guedes de Azevedo
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tODO MUNDO ErrA,
MAS É PrECISO rEFLEtIr

E rECONSIDErAr

rAFAEL CErvONE

rafael Cervone, engenheiro e 
empresário, é presidente do Centro 
das Indústrias do Estado de São 
Paulo (CIESP).

Em meio a avanços relevantes, 
como a histórica aprovação 
da Reforma Tributária sobre 

o Consumo (PEC 45) e o Projeto 
de Lei do Executivo referente à 
depreciação acelerada de recursos 
destinados pelas indústrias à compra 
de máquinas e equipamentos, com 
aporte inicial de R$ 3,4 bilhões, o 
governo cometeu um equívoco ao 
editar a Medida Provisória 1.202, no 
apagar das luzes de 2023.  Tal ação 
reonerou a folha de pagamento, 
reduziu o uso de créditos tributários 
decorrentes de sentenças judiciais 
e revisou o Programa Emergencial 
de Retomada do Setor de 
Eventos (Perse), aumentando 
os custos das empresas.  
 
Mas, em paralelo à questão 
econômica, há outro aspecto grave 
na atitude tomada pelo governo: a 
insistência em confrontar reiterada 
deliberação do Congresso Nacional. 
Refiro-me à aprovação do Projeto 
de Lei do Legislativo que prorrogou 
a desoneração da folha até 2027 e 
à derrubada do veto do presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva à matéria, 
votada por ampla maioria no 
Senado e na Câmara dos Deputados. 
O Parlamento, cumprindo o seu 

papel institucional de representante 
dos cidadãos, tomou dupla decisão 
enfática, que acabou sendo 
ignorada pelo Executivo por meio 
da MP 1.202, que contraria a lógica 
democrática de respeito aos poderes 
constituídos e aos anseios expressos 
pela sociedade e os representantes 
dos setores produtivos. 
 
Além dos impactos negativos da 
medida no ambiente de negócios, 
a postura do governo pode 
comprometer a significativa agenda 
prevista para 2024. Estão previstas 
a edição de leis complementares à 
PEC 45, incluindo o estabelecimento 
das alíquotas, a segunda etapa 
da Reforma Tributária, referente à 
renda, e a votação da Administrativa, 
outra prioridade. São temas 
cruciais para recuperar o vigor da 
economia, reduzir o “Custo Brasil” e 
propiciar melhores condições para 
o desenvolvimento sustentável. 
 
Porém, depois da desafiadora MP 
1.202, como ficará a capacidade 
de negociação e de diálogo do 
Executivo perante o Legislativo? No 
âmbito da pauta de modernização 
do arcabouço legal e aumento 
da competitividade, haverá a 

mesma disposição de diálogo e 
desprendimento político em favor 
dos interesses maiores do País, 
demonstrados, por exemplo, na 
tramitação da Reforma Tributária 
em 2023? Esperamos, ao fim do 
recesso parlamentar, em fevereiro, 
que a interação entre os poderes 
não tenha rupturas irremediáveis 
na presente legislatura. 
 
Há iminente risco de a MP ser 
devolvida pelo Senado, conforme 
vêm reivindicando numerosos 
parlamentares e entidades de 
classe. Seria a terceira deliberação 
do Congresso Nacional em favor 
da desoneração da folha. A melhor 
alternativa para o governo seria 
refletir sobre a questão e reparar 
o equívoco relativo à desastrosa 
medida. Revisá-la não caracterizaria 
uma derrota ou demonstração de 
fraqueza, mas uma atitude nobre 
de reconhecimento de um erro e 
uma emblemática vitória do próprio 
Executivo, da democracia e da 
economia
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ODONtOLOGIA
OBjEtIvO DO CUrSO
Os cursos superiores de graduação 
ofertados pela Faculdade do Centro-
Oeste Paulista (Facop) têm conexão 
direta com as características da região 
centro-oeste do estado de São Paulo, 
de modo a atender de forma direta 
as demandas do desenvolvimento 
local e regional. Eles contribuem para 
o desenvolvimento socioeconômico 
da região e do país, mediante a 
capacitação qualitativa de recursos 
humanos para atuarem em áreas 
que requeiram formação profissional 
diferenciada.

DIFErENCIAIS DO CUrSO
DISCIPLINA DE HARMONIzAçãO 
OROFACIAL: A inclusão da disciplina 
de harmonização orofacial na grade 
curricular de odontologia pode ser 
significativa por vários motivos:
ATUALIzAçãO PROFISSIONAL: A 
harmonização orofacial é uma área em 
crescimento na odontologia, e incluir 
essa disciplina na grade curricular 
permite que os estudantes estejam 
atualizados com as tendências e 
avanços na profissão.
AtENDIMENtO INtEGrAL AO 
PACIENtE: A harmonização orofacial 
envolve a utilização de técnicas e 
procedimentos que não apenas 
melhoram a estética facial, mas 
também têm impacto na saúde bucal 
e bem-estar geral do paciente. Incluir 
essa disciplina na grade curricular 
permite que os futuros profissionais 
ofereçam um atendimento mais 
abrangente e integrado aos pacientes.
Demandas do Mercado: Com 
o aumento da procura por 
procedimentos estéticos e de 
harmonização facial, os profissionais 
de odontologia podem se beneficiar 
ao adquirir conhecimentos específicos 
nessa área. Isso pode torná-los mais 
competitivos no mercado de trabalho.
INtErDISCIPLINArIDADE: A 
harmonização orofacial muitas 
vezes envolve a colaboração com 
outros profissionais de saúde, 
como dermatologistas e cirurgiões 

plásticos. Incluir essa disciplina na 
grade curricular pode promover 
uma abordagem interdisciplinar na 
formação dos estudantes.
ÉticA E QUAlidAdE: Ao incluir a 
harmonização orofacial na grade 
curricular, é possível abordar questões 
éticas relacionadas a procedimentos 
estéticos, garantindo que os futuros 
profissionais atuem de acordo com 
padrões éticos e forneçam serviços de 
alta qualidade.
PREPARAção PARA ESPEciAlizAção: 
A disciplina de harmonização 
orofacial pode servir como uma 
base para aqueles que desejam se 
especializar nessa área, oferecendo 
uma formação mais sólida e 
específica para os interessados.

DISCIPLINA COM PrátICA EM 
CADávErES FrESh-FrOzEN: A 
prática em cadáveres fresh-frozen, que 
são cadáveres preservados congelados, 
é comumente utilizada em várias 
disciplinas da área da saúde, incluindo 
a odontologia. Essa abordagem 
oferece uma oportunidade valiosa para 
os estudantes adquirirem habilidades 
práticas em um ambiente que se 
assemelha mais de perto à condição 
clínica real do que os modelos de 
treinamento tradicionais.

USO DE SCANNErS DIGItAIS E 
PLAtAFOrMAS DE ANAtOMIA 
EM 3D:  O uso de scanners digitais e 
plataformas de anatomia em 3D tem 
se tornado cada vez mais comum na 
odontologia e na área da saúde em 
geral. Essas tecnologias proporcionam 
benefícios significativos tanto no 
ensino quanto na prática clínica. Aqui 
estão algumas maneiras como essas 
ferramentas são utilizadas:
DIAGNÓStICO E  PLANEjAMENtO: 
Scanners digitais permitem a obtenção 
de imagens precisas e detalhadas 
da anatomia oral. Essas imagens 
tridimensionais são valiosas para o 
diagnóstico de condições dentárias, 
para o planejamento de tratamentos, 
como implantes dentários, e 

para a visualização de estruturas 
anatômicas complexas.
EnSino E tREinAmEnto: Plataformas 
de anatomia em 3D são excelentes 
ferramentas educacionais. 
Estudantes de odontologia podem 
explorar modelos anatômicos virtuais 
em três dimensões, o que facilita a 
compreensão da complexidade da 
anatomia oral. Isso também pode ser 
útil para a prática de procedimentos 
antes de entrar no ambiente clínico.
SimUlAçõES: Plataformas em 
3D possibilitam simulações de 
procedimentos odontológicos. Isso 
inclui desde práticas básicas, como a 
extração de dentes, até procedimentos 
mais complexos, como cirurgias 
ortognáticas. Essas simulações podem 
ajudar a aprimorar as habilidades 
dos profissionais antes de realizarem 
procedimentos em pacientes reais.
COMUNICAÇÃO INtErDISCIPLINAr: 
Escaneamentos digitais podem ser 
compartilhados facilmente entre 
diferentes profissionais da área da 
saúde, permitindo uma comunicação 
mais eficiente em casos que 
envolvem trabalho conjunto, como 
procedimentos cirúrgicos ortognáticos 
que envolvem ortodontistas e 
cirurgiões bucomaxilofaciais.
DOCUMENtAÇÃO DIGItAL: O 
uso de scanners digitais elimina 
a necessidade de moldagens 
tradicionais, oferecendo uma forma 
mais confortável para os pacientes e 
reduzindo potenciais erros. Além disso, 
as informações digitais podem ser 
armazenadas e acessadas facilmente 
para referência futura.
PErSONALIzAÇÃO DE 
trAtAMENtOS: A análise 
detalhada proporcionada por imagens 
em 3D permite um maior grau de 
personalização nos tratamentos. 
Isso é especialmente evidente em 
procedimentos como restaurações 
dentárias, onde as impressões digitais 
podem ser utilizadas para criar 
restaurações altamente precisas.



13

ODONtOLOGIA



14

PErSPECtIvA 2024
COMÉrCIO, SErvIÇOS E INDúStrIA 
SÃO AS GrANDES APOStAS PArA A 
ECONOMIA DA rEGIÃO DE BAUrU

Por outro lado, a criação de um ambiente favorável ao meio empresarial, com escolas, mobilidade urbana e infraestrutura 
nos distritos industriais, ainda aparece como o principal desafio

Cinthia Milanez

A aprovação recente da Nova Indústria Brasil 
(NIB), que prevê o estímulo ao setor industrial 
brasileiro, por parte do governo federal 

deverá refletir positivamente na região de Bauru, cujas 
áreas de comércio e serviços também poderão avançar 
em 2024. Por outro lado, a criação de um ambiente 
favorável ao meio empresarial, com escolas, mobilidade 
urbana e infraestrutura nos distritos industriais, ainda 
aparece como o principal desafio.

É o que avalia o economista Reinaldo Cafeo, segundo 
o qual, no caso de Bauru, o setor de serviços seguirá 
impulsionando a geração de riqueza na cidade. “O 

segmento de recuperação de crédito, por exemplo, usa 
intensivamente mão de obra, o que alavanca o emprego 
formal”, acrescenta.

Ainda de acordo com o especialista, além da recuperação 
de crédito, os setores de saúde e educação também 
deverão puxar o crescimento da cidade. 

Quanto ao setor primário, que envolve a agricultura, a 
pecuária e o extrativismo vegetal, o economista destaca 
que Bauru tem pouca expressão: 4% do PIB. “Será um ano 
de menor crescimento em relação ao período anterior 
em virtude da quebra na safra de alguns produtos e 
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ainda menor crescimento mundial 
(principalmente, China), fato que 
reduzirá as exportações”, explica.

Em relação à região de Bauru, Cafeo 
vê forte crescimento em Lençóis 
Paulista em virtude dos investimentos 
da Bracell, o que promete um 
movimento maior no setor imobiliário. 
“Já Agudos é agressiva na atração 
de indústrias e, devido à limitação 
da Lei do Cerrado, em Bauru, pode 
ocorrer uma expansão dessa área 
na cidade. Pederneiras, por sua vez, 
apresenta um setor industrial forte 
ligado ao segmento automotivo”, 
complementa.

Por outro lado, o economista observa 
que, com as limitações do calendário 
eleitoral, o poder público desses 
municípios deverá encolher em 
nível de investimentos neste ano. 
“Falta uma liderança regional para 
equacionar gargalos comuns dessas 
cidades, como a criação de uma usina 
de tratamento de lixo. Bauru precisa 
fazer o tratamento de esgoto andar e 
os demais municípios devem criar um 
ambiente favorável ao empreendedor, 
com escolas, mobilidade urbana e 
infraestrutura nos distritos industriais. 
O meio empresarial deseja que os 
municípios ofereçam qualidade 
de vida aos colaboradores, um 
ambiente de negócios estável, 
menor burocracia para se instalar e 
velocidade na aprovação de projetos. 
Se isso ocorrer, o capital será, de fato, 
injetado na economia”, elenca.

FALA, COMErCIANtE!

O comércio de Bauru está otimista 
para 2024. Presidente da Câmara de 
Dirigentes Lojistas de Bauru (CDL), 
Odair Secco Cristovam espera que 
haja um crescimento das vendas 
em relação ao período anterior, 

principalmente, na região central da 
cidade, em detrimento das obras de 
revitalização do Calçadão da Batista 
de Carvalho. “Muitos comerciantes 
deverão aproveitar para reformar as 
fachadas das lojas, fato que atrairá 
ainda mais o público de toda a 
região”, justifica.

tUrMAS FEChADAS

Já o diretor da unidade de Bauru do 
Serviço Nacional de Aprendizagem 
Industrial (Senai), Ademir Redondo, 
explica que cada escola da instituição 
tem foco na demanda da região onde 
está instalada. Na unidade bauruense, 
que contempla 25 municípios, há 
cursos mais voltados para as áreas 
tecnológicas, como eletroeletrônica, 
metalmecânica, automobilística 
e gráfica, além de outros setores, 
entre eles, construção civil, vestuário, 
confeitaria, panificação, gestão de 
Tecnologia da Informação (TI) e 
gestão de pessoas. 

O gestor revela que as aulas já 
começaram em 22 de janeiro último 
e todas as turmas estão completas, 
ratificando a perspectiva do 
economista Reinaldo Cafeo para o 
setor industrial da região de Bauru. 
“Entre os cursos mais procurados, 
destaco o de Produção Gráfica e 
Auxiliar de Processos Gráficos em 
virtude da demanda de empresas 
como Tilibra e Tiliform”, completa.

CENárIO DESAFIADOr

Para Wilson Nishimura, gerente 
regional do Serviço Brasileiro de 
Apoio às Micro e Pequenas Empresas 
(Sebrae), em Bauru, 2024 trará desafios 
significativos para os empreendedores 
de pequenos negócios de todos os 
segmentos. A exigência crescente dos 
clientes acerca de produtos e serviços 

oferecidos diante a era da informação 
provoca um movimento no qual as 
empresas devem focar na satisfação 
dos consumidores, assim como na 
qualidade e na inovação para atender 
aos seus anseios.

Paralelamente, o aumento dos 
custos, a gestão de equipes, além da 
concorrência acirrada no ambiente 
presencial e digital, geram um 
cenário competitivo complexo. Nesse 
contexto, é crucial que os empresários 
aprimorem constantemente a 
administração das suas empresas, 
focando na satisfação dos clientes, 
na eficiência operacional, nas 
estratégias de liderança e na presença 
online. A busca por um crescimento 
responsável e sustentável também 
se faz fundamental, enfatizando a 
importância de práticas comerciais 
éticas e ecologicamente conscientes 
para garantir a relevância e o sucesso 
a longo prazo no mercado.

INCENtIvO FEDErAL

O diretor titular do Centro das 
Indústrias do Estado de São Paulo 
(Ciesp) e presidente do Conselho 
de Administração da Associação 
Brasileira da Indústria de Máquinas 
e Equipamentos (Abimaq), Gino 
Paulucci Júnior, por sua vez, pontua 
que a aprovação recente da Nova 
Indústria Brasil (NIB) deverá refletir 
positivamente na região de Bauru.

Ainda de acordo com Júnior, 
apesar de o plano apresentar seis 
pilares básicos, percebe-se uma 
transversalidade em cada um 
deles, ou seja, todos os segmentos 
industriais deverão ser contemplados, 
desde máquinas e equipamentos, 
passando pela transformação, até 
chegar aos insumos de saúde. 
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COM FOCO EM MÉDIAS 
E GrANDES EMPrESAS, 

ESCrItÓrIO DE CONtABILIDADE 
COMPLEtA 15 ANOS EM BAUrU 

Hoje, o Grupo maltez trabalha com 700 cnPJs de 90 grupos empresariais diferentes 

GrUPO MALtEz 

Av. Rodrigues Alves, 19-47
Centro, Bauru - SP

(14) 3161-6000 
(14) 98129-8690 

www.grupomaltez.com.br 
Mídias: @grupomaltez

Fundado por Alberto Naohiro 
Tezuka e Flávio de Medeiros 
Alves, tio e sobrinho, o Grupo 

Maltez tem foco em médias e 
grandes empresas, trabalhando com 
700 CNPJs de 90 grupos empresariais 
diferentes. Em 2024, o escritório de 
contabilidade completa 15 anos em 
Bauru. 

Contador há 35 anos, Alberto 
Naohiro Tezuka iniciou a atuação na 
consultoria para médias e grandes 
empresas assim que deixou a 
companhia onde trabalhou por 
décadas. Nesse período, ele dedicou 
os estudos à área acadêmica, fato 
que o levou a lecionar em várias 
universidades na região de Bauru. 

Tamanha expertise fez com que 
ele se unisse ao sobrinho, Flávio de 
Medeiros Alves, também contador, 

para fundar o Grupo Maltez, uma 
junção dos sobrenomes de ambos 
os profissionais, em 2009. 
A primeira sede era uma pequena sala 
na rua Sete de Setembro, no Centro. 
Após seis meses, a empresa mudou 
para a Primeiro de Agosto, ainda 
na região central, em um espaço 
de 400 metros quadrados, onde 
permaneceu até 2018. Atualmente, 
a companhia está instalada em uma 
área aproximada de 2.000 metros 
quadrados, na avenida Rodrigues 
Alves, 14-97. Trata-se de um centro 
empresarial que oferece aos seus 
clientes espaços para locação, 
auditório, amplo estacionamento, 
coworking, área de convivência, café 
e salas de reuniões.

O Grupo Maltez conta com 80 
colaboradores, trazendo soluções 
nas áreas contábil e fiscal, gestão de 

vidas, legalização de companhias, 
planejamento societário e tributário, 
além de muitas outras opções. 

Na sua carteira de clientes, estão 
supermercados, condomínios 
agrícolas, estabelecimentos 
comerciais em geral, atacadistas, 
indústrias dos mais variados setores e 
muitos outros segmentos, localizados 
em mais de 30 municípios da região 
de Bauru. 

Para os próximos 15 anos, o Grupo 
Maltez se prepara para um período 
de muito trabalho, principalmente, 
pelo fato de a questão fiscal ser muito 
complexa. Apesar da aprovação da 
Reforma Tributária, estima-se que 
haverá, ao menos, dez anos para a 
sua plena adaptação.
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ALOíSIO COStA SAMPAIO
Entrevista

UMA ESCOLhA, MUItOS FrUtOS

O engenheiro agrônomo decidiu seguir uma carreira que lhe rendeu realização profissional, 
além de reconhecimento por parte dos seus pares e da sociedade bauruense

Influenciado pelo avô materno, Eduvaldo 
Costa, sitiante de Mineiros do Tietê que 
produzia mudas de eucalipto, um pouco 
de café e leite, o bauruense Aloísio Costa 
Sampaio decidiu estudar Engenharia 
Agronômica, carreira que lhe rendeu 
muitos frutos. Da graduação, na Faculdade 
de Ciências Agrárias e Veterinárias (FCAVJ) 
da Unesp - Câmpus de Jaboticabal, ele 
partiu para o mestrado em Produção 
Vegetal na mesma instituição. A vida 
acadêmica o fascinou tanto que Sampaio 
optou por seguir com o doutorado em 
Horticultura pela Faculdade de Ciências 
Agronômicas (FCA) da Unesp de Botucatu 
e a livre-docência pelo Curso de Ciências 
Biológicas da Unesp de Bauru.  

Como docente do Curso de Pós-
Graduação em Horticultura da FCA, 
Sampaio orientou e executou pesquisas 
com as seguintes frutíferas: abacaxi, 
maracujá, abacate e goiaba. Em novembro 
de 2023, ele aceitou o desafio de presidir a 
Comissão Organizadora do 29.º Congresso 
Brasileiro de Fruticultura, marcado para 
agosto de 2025, em São Paulo. Trata-se do 
principal evento da Sociedade Brasileira 
de Fruticultura (SBF), entidade sem fins 
lucrativos fundada em 1970.
Falando em liderança, o profissional preside 
a Associação dos Engenheiros, Arquitetos e 
Agrônomos de Bauru (Assenag), entidade 
bastante ativa junto ao Poder Executivo 
do município, desde 2022. Na entrevista 
abaixo, Sampaio faz um balanço da sua 
gestão, que termina neste ano, além de 
adiantar alguns dos seus planos futuros. 

Revista Atenção - Em 2022, o senhor 
assumiu a Assenag, que, nos últimos 
anos, foi presidida por engenheiros civis 
ou arquitetos. como a sua formação 
tem contribuído para a entidade e, 
consequentemente, para a sociedade?

Aloísio costa Sampaio -  Eu acredito 

que assumi a Assenag como engenheiro 
agrônomo em um momento de 
grande valorização desses profissionais, 
principalmente, após os resultados 
extremamente positivos do agronegócio, 
contribuindo de maneira decisiva para o 
controle da inflação e o superávit na balança 
comercial brasileira. Também participo 
como vice-presidente de Agronomia desde 
o mandato do engenheiro civil Eduardo 
Pegoraro, de modo que me envolvi com 
a gestão e a filosofia da associação, que 
tem por objetivo atender aos associados 
do ponto de vista técnico e profissional. 
Para se ter ideia, nós organizamos palestras 
e seminários sobre variados temas, como 
crédito de carbono ligado à compostagem 
de resíduos orgânicos das indústrias 
de celulose e normas de segurança do 
trabalho. Considero, inclusive, que um 
dos grandes diferenciais da Assenag seja 
essa competência interdisciplinar, fato 
que justifica a sua participação ativa em 
vários conselhos municipais e audiências 
públicas. A entidade completou 57 anos 
em 2023 e nunca se furtou de atender às 
demandas do Poder Executivo, pois consta 
no seu estatuto a exigência de se manter 
politicamente apartidária.

RA - o senhor está no último ano de 
sua gestão. como a avalia até aqui? o 
que foi feito desde que assumiu? o que 
ainda precisa ser feito?

AcS - Nós procuramos fazer uma gestão 
compartilhada com alguns membros da 
Diretoria Executiva e anuência do Conselho 
Consultivo. Para tanto, eu destaco medidas 
que envolvem a manutenção do prédio 
de 1 mil metros quadrados da Assenag, 
tais como a troca do sistema elétrico de 
entrada de energia no prédio em função de 
uma recente instalação dos equipamentos 
de ar-condicionado no Espaço de 
Coworking, a locação do espaço físico para 
o Conselho de Arquitetura e Urbanismo 

(CAU), a construção de um novo lago 
ornamental, além da participação no 
torneio esportivo do MEDO (Medicina, 
Engenharia, Direito e Odontologia), da 
realização da tradicional Noite Alemã em 
comemoração ao aniversário da Assenag 
nos meses de agosto de cada ano etc. Para 
o biênio 2024-2026, espero que a Diretoria 
Executiva consiga realizar benfeitorias no 
Espaço de Coworking, ampliar o número 
de associados e implantar o projeto de 
energia solar, que já está pronto, sobre o 
telhado da Assenag.

RA - o senhor pretende compor alguma 
chapa para as próximas eleições da 
diretoria Executiva da Assenag? Quais 
são os seus planos após o término do 
mandato?

AcS - Fui convidado para compor a chapa 
como vice-presidente de Agronomia pelo 
engenheiro Izzo Filho, que deverá fazer a 
inscrição como presidente nas próximas 
eleições, programadas para março de 
2024. Além das atividades acadêmicas 
desenvolvidas no Curso de Ciências 
Biológicas da Unesp - Câmpus de Bauru 
e na Pós-Graduação em Horticultura da 
FCA - Câmpus de Botucatu, eu assumi, no 
28.º Congresso Brasileiro de Fruticultura, 
realizado em Pelotas, no Rio Grande do Sul, 
em novembro de 2023, o desafio de estar 
à frente da Comissão Organizadora do 
29.º Congresso, que ocorrerá em agosto 
de 2025, em São Paulo. Aproveito para 
agradecer aos amigos que participaram 
ativamente da equipe gestora neste biênio 
2022-2024, formada pelos engenheiros 
Alfredo Neme Neto (vice-presidente), 
João Herrera (1.º tesoureiro), Caio César 
Bianconcini (2.º tesoureiro) e Fernando 
Jorge Salomão (diretor de Patrimônio), 
assim como aos parceiros (Crea, CAU, 
Unimed e Sicredi) e aos funcionários 
administrativos.
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troca
SEU CELULAR USADO VALE DESCONTO!

Você merece um descontão para trocar seu 
smartphone usado por um novo.

ATÉ
R$3MIL

FAÇA UMA AVALIAÇÃO E TENHA

DE DESCONTO
VÁ ATÉ UMA LOJA CLARO
Batista de Carvalho 7-80
Boulevard Shopping Piso 2
Av. Getúlio Vargas 8-88
Bauru Shopping Piso Térreo
Consulte condições de aquisição.

ACESSE AQUI E ME
CHAME AGORA

Você merece o novo
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PErFIL | Marcia Negrisoli
Primeira mulher a presidir a 21.ª Subseção da Ordem dos Advogados (OAB), em Bauru, a advogada empresarial 
encerra, neste ano, a sua segunda gestão à frente da entidade. Bastante conhecida na cidade tanto por esse feito quanto 
pela sua sólida carreira, ela detalha, na entrevista abaixo, quem é a pessoa por trás da profissional.

NOME: Marcia Regina Negrisoli Fernandez Polettini
APELIDO: Má
UMA CUrIOSIDADE SOBrE vOCÊ: Primeira mulher eleita presidenta 
da OAB Bauru
AtIvIDADES AtUAIS: Presidenta da OAB Bauru, na segunda gestão, 
além de diretora do escritório Maia Sociedade de Advogados, 
advogada empresarial e professora universitária nas Faculdades 
Integradas de Bauru (FIB)
CIDADE DE NASCIMENtO: São Paulo-SP
FOrMAÇÃO: Mestre em Direito Constitucional, especialista em 
Direito Civil e Processual Civil e graduada em Direito pela Instituição 
Toledo de Ensino (ITE) 
COr: Verde
UM LIvrO: Atualmente, estou encantada com o livro “A morte é um dia 
que vale a pena viver”, da médica Ana Claudia Quintana, assim como com 
a obra escrita por mim: “O Dever de Amparo ao Idoso”
ESPOrtE FAvOrItO DE ASSIStIr: Futebol
ESPOrtE FAvOrItO DE PrAtICAr: Fitness
tIME DO COrAÇÃO: Palmeiras
COMIDA qUE MAIS GOStA: Paella
hOBBy: Literatura
MúSICA: Rock e Música Popular Brasileira (MPB)
BANDA: Rolling Stones
CANtOr(A) PrEDILEtO(A): Caetano Veloso
O qUE FAz EM SEU tEMPO LIvrE: Adoro andar de bicicleta com a 
minha filha e o meu marido
UMA vIAGEM INESqUECívEL: Conhecer as Cataratas do Iguaçu
UMA vIAGEM INtErESSANtE: Machu Picchu
UMA CIDADE ONDE GOStArIA DE vIvEr: Sou feliz na cidade de Bauru
O qUE GOStA EM BAUrU: Muitas coisas, mas destaco os amigos 
bauruenses que fiz ao longo da minha jornada até aqui
O qUE MUDArIA EM BAUrU: Aumentaria o número de parques e 
espaços públicos para atividades ao ar livre
UM SEGrEDO PArA O SUCESSO: A busca constante pelo conhecimento
O qUE MAIS GOStA EM SI: Meus valores, dentre eles, a honestidade
BOA LEMBrANÇA DO PASSADO: De quando eu era criança, guardo 
no coração as comemorações de Natal no sítio dos meus avós, com a 
enorme família reunida
PLANOS PArA O FUtUrO: Voltar aos bancos acadêmicos para 
poder cursar doutorado
UM SONhO: Que minha filha tenha sempre uma vida feliz e saudável
FrASE PrEFErIDA: A frase é do 10.º Mandamento da Advocacia, 
escrita pelo jurista Eduardo Couture: “AMA A TUA PROFISSÃO. Procure 
considerar a advocacia de tal maneira que, no dia em que seu filho 
lhe pedir conselho sobre o futuro, considere uma honra aconselhá-lo a 
ser Advogado.”
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Não é só uma 
instituição 
financeira 
completa.
É ter com
quem contar.
Ana Castela, cantora.

SAC - 0800 724 7220 / Deficientes Auditivos ou de Fala - 0800 724 0525. Ouvidoria - 0800 646 2519.

Abra sua conta.
Aqui no Sicredi, não é só conta corrente, cartões, investimentos, é ter um atendimento parceiro e humano, 
na agência ou no celular. Pessoas que entendem suas necessidades e ajudam você a realizar seus sonhos.

Não é só dinheiro. É ter com quem contar.

Visite uma de nossas agências em Bauru:
Rua Agenor Meira, 12-81, Centro • Telefone (14) 3312-3232
Rua Gustavo Maciel, 21-73, Altos da Cidade • Telefone (14) 3161-3300
Av. Dr. Arnaldo Prado Curvello 10-110 - Rod Bauru/Jaú km226 • Telefone (14) 3103-2121
Av. Cruzeiro do Sul, Quadra 30 – Vila Carolina - Bauru/SP • Telefone (14) 3444-1850
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Em contínua expansão, a Sicredi Centro 
Oeste Paulista inaugurou uma nova 
agência na cidade de Bauru. Com um 
design inovador e conceito diferencia-
do, a unidade representa a expansão da 
cooperativa no estado, com foco no 
atendimento pessoal e personalizado aos 
associados. O evento de inauguração ocorreu 
no dia 14 de dezembro de 2023 e foi o último 
de uma série de inaugurações ocorridas ao 
longo do ano. 

Presente há 23 anos no município, a coopera-
tiva alcançou 21 agências e escritórios de 
atendimento em sua área de atuação com 
essa inauguração, que fazem parte das mais 
de 2,7 mil agências no Brasil. “Enceramos o 
ano celebrando essa nova unidade, que repre-
senta a melhoria contínua do atendimento 
aos associados. O relacionamento próximo é 

essencial para compreen-
der e oferecer as melhores 
soluções de acordo com as 
necessidades apresentadas 
pelos associados”, destaca 
o presidente da Sicredi 
Centro Oeste Paulista, Dr. 
João Alberto Salvi. 

A nova agência Cruzeiro 
do Sul, oferece capacidade 
de atendimento com três 
caixas eletrônicos, além 
de espaços de café, sala 

de reuniões e espaços de atendimento     
confortáveis para receber os associados e a 
comunidade. Com mais de 300 metros qua-
drados de área construída, o local disponibili-
za 19 vagas de estacionamento gratuito. A 
unidade está situada na Avenida Cruzeiro do 
Sul, quadra 30, no Jardim Redentor.

“Chegamos a quatro agências em Bauru. 
Além disso, os associados do município e de 
toda a região podem contar com nosso escri-
tório especializado em investimentos, totali-
zando, então, 5 estruturas para serem atendi-
dos. Tudo para que possamos cuidar cada 

vez mais e melhor dos 
nossos associados e 
da nossa comunida-
de”, comenta o dire-
tor executivo da Sicre-
di Centro Oeste Pau-
lista, Ildo Wilde. 

Com a nova unidade, 
a cooperativa totaliza 
5 novas inaugurações 
em 2023, sendo três 
delas reformas ou 
mudanças de ende-
reço e dois novos 
pontos de atendimento, entre elas, uma 
reforma entregue no início do ano da agência 
dentro do Hospital da Unimed de Bauru. 
“Nosso objetivo é sempre atender o associa-
do como dono que, de fato, ele é. E os nossos 
investimentos não param: no início de 2024, 
inauguraremos mais duas novas agências em 
Agudos e Lins, expandindo ainda mais as 
fronteiras do cooperativismo de crédito”, 
finaliza o presidente, Dr. João Salvi.

Serviço
Sicredi Cruzeiro do Sul
Avenida Cruzeiro do Sul, quadra 30 – Jardim 
Redentor – Bauru/SP
Telefone (14) 3444-1850
Segunda a sexta-feira, das 10h30 às 16h

Sobre o Sicredi  
O Sicredi é uma instituição financeira coopera-
tiva comprometida com o crescimento de seus 
associados e com o desenvolvimento das regi-
ões onde atua. Possui um modelo de gestão 
que valoriza a participação dos mais de 7,5 
milhões de associados, que exercem o papel de 
donos do negócio. Com mais de 2.700 agên-
cias, o Sicredi está presente fisicamente em 
todos os estados brasileiros e no Distrito Fede-
ral, disponibilizando uma gama completa de 
soluções financeiras e não financeiras.

Site do Sicredi: www.sicredi.com.br/coop/
sicredi-centro-oeste-paulista

Redes Sociais: Facebook | LinkedIn | YouTube 
| Instagram

Sicredi expande atendimento presencial com 
inauguração de nova agência no Jardim Redentor

Nova unidade em Bauru 
fortalece a presença da 

Cooperativa, que chega a 
5 pontos de atendimento 

no município

Dr. João Salvi - Presidente da 
Sicredi Centro Oeste Paulista

Ildo Wilde - Diretor Executivo da 
Sicredi Centro Oeste Paulista

Equipe da Agência Cruzeiro do Sul é composta por: Talys Pereira, Diego Mangerona, Diego 
Tagliabon, Carlos Ramos, Bruno Pirolo, Izabelle Tosato, Juliana Castanho, Tamiris Fontanezi

Agência Sicredi Cruzeiro do Sul
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Em contínua expansão, a Sicredi Centro 
Oeste Paulista inaugurou uma nova 
agência na cidade de Bauru. Com um 
design inovador e conceito diferencia-
do, a unidade representa a expansão da 
cooperativa no estado, com foco no 
atendimento pessoal e personalizado aos 
associados. O evento de inauguração ocorreu 
no dia 14 de dezembro de 2023 e foi o último 
de uma série de inaugurações ocorridas ao 
longo do ano. 

Presente há 23 anos no município, a coopera-
tiva alcançou 21 agências e escritórios de 
atendimento em sua área de atuação com 
essa inauguração, que fazem parte das mais 
de 2,7 mil agências no Brasil. “Enceramos o 
ano celebrando essa nova unidade, que repre-
senta a melhoria contínua do atendimento 
aos associados. O relacionamento próximo é 

essencial para compreen-
der e oferecer as melhores 
soluções de acordo com as 
necessidades apresentadas 
pelos associados”, destaca 
o presidente da Sicredi 
Centro Oeste Paulista, Dr. 
João Alberto Salvi. 

A nova agência Cruzeiro 
do Sul, oferece capacidade 
de atendimento com três 
caixas eletrônicos, além 
de espaços de café, sala 

de reuniões e espaços de atendimento     
confortáveis para receber os associados e a 
comunidade. Com mais de 300 metros qua-
drados de área construída, o local disponibili-
za 19 vagas de estacionamento gratuito. A 
unidade está situada na Avenida Cruzeiro do 
Sul, quadra 30, no Jardim Redentor.

“Chegamos a quatro agências em Bauru. 
Além disso, os associados do município e de 
toda a região podem contar com nosso escri-
tório especializado em investimentos, totali-
zando, então, 5 estruturas para serem atendi-
dos. Tudo para que possamos cuidar cada 

vez mais e melhor dos 
nossos associados e 
da nossa comunida-
de”, comenta o dire-
tor executivo da Sicre-
di Centro Oeste Pau-
lista, Ildo Wilde. 

Com a nova unidade, 
a cooperativa totaliza 
5 novas inaugurações 
em 2023, sendo três 
delas reformas ou 
mudanças de ende-
reço e dois novos 
pontos de atendimento, entre elas, uma 
reforma entregue no início do ano da agência 
dentro do Hospital da Unimed de Bauru. 
“Nosso objetivo é sempre atender o associa-
do como dono que, de fato, ele é. E os nossos 
investimentos não param: no início de 2024, 
inauguraremos mais duas novas agências em 
Agudos e Lins, expandindo ainda mais as 
fronteiras do cooperativismo de crédito”, 
finaliza o presidente, Dr. João Salvi.

Serviço
Sicredi Cruzeiro do Sul
Avenida Cruzeiro do Sul, quadra 30 – Jardim 
Redentor – Bauru/SP
Telefone (14) 3444-1850
Segunda a sexta-feira, das 10h30 às 16h

Sobre o Sicredi  
O Sicredi é uma instituição financeira coopera-
tiva comprometida com o crescimento de seus 
associados e com o desenvolvimento das regi-
ões onde atua. Possui um modelo de gestão 
que valoriza a participação dos mais de 7,5 
milhões de associados, que exercem o papel de 
donos do negócio. Com mais de 2.700 agên-
cias, o Sicredi está presente fisicamente em 
todos os estados brasileiros e no Distrito Fede-
ral, disponibilizando uma gama completa de 
soluções financeiras e não financeiras.

Site do Sicredi: www.sicredi.com.br/coop/
sicredi-centro-oeste-paulista

Redes Sociais: Facebook | LinkedIn | YouTube 
| Instagram

Sicredi expande atendimento presencial com 
inauguração de nova agência no Jardim Redentor

Nova unidade em Bauru 
fortalece a presença da 

Cooperativa, que chega a 
5 pontos de atendimento 

no município

Dr. João Salvi - Presidente da 
Sicredi Centro Oeste Paulista

Ildo Wilde - Diretor Executivo da 
Sicredi Centro Oeste Paulista

Equipe da Agência Cruzeiro do Sul é composta por: Talys Pereira, Diego Mangerona, Diego 
Tagliabon, Carlos Ramos, Bruno Pirolo, Izabelle Tosato, Juliana Castanho, Tamiris Fontanezi

Agência Sicredi Cruzeiro do Sul
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>> Atenção, empreendedor:
a Unimed Bauru tem um plano para 
sua empresa

A
s empresas de pequeno e médio porte 
também podem contar com todas as 
vantagens de ter um plano de saúde da 
Unimed Bauru para seus proprietários
 e colaboradores. Para incentivar ainda 

mais a adesão, a cooperativa médica está com uma 
campanha comercial especial, com vários benefícios e 
sorteios mensais de prêmios. “Essa é o momento ideal 
para fazer a contratação”, reforça o gerente comercial da 
Unimed Bauru, Dorival Moraes.

Até o dia 30 de abril deste ano, as empresas que 
adquirirem o plano de saúde receberão supervantagens, 
como desconto vitalício e isenção na taxa de adesão. 
Além disso, concorrem todo mês a um prêmio de R$ 
1.000,00 para investir no seu negócio. O sorteio é feito ao 
vivo no Instagram da Unimed Bauru (@unimedbauru).

O primeiro sorteio foi feito no dia 5 de dezembro 
e a vencedora foi a R3 Magri, da área de serviços 
combinados de escritório e apoio administrativo. Renan 
Magri da Silva, proprietário da empresa, recebeu o 
prêmio das mãos do consultor comercial da cooperativa 
médica João Gabriel Pereira de Oliveira.

Já a sorteada de janeiro foi a DCL Gerenciamento 
de Projetos e Sistemas, que tem como proprietário 
Danilo Cezar Leoni de Souza. Ele também compareceu 
à Sede Administrativa para formalizar a retirada do 
prêmio. Quem fez a entrega foi o consultor comercial 
Oderlei Pereira Sanches.

“Fui surpreendido com o sorteio, fiquei muito 
feliz e vou usar para investimentos na minha empresa. 
Agradeço a Unimed Bauru”, salientou Danilo.

Todo dia 5 do mês, até maio, serão realizados 
os sorteios para quem aderir ao plano. “As pequenas e 
médias empresas têm a chance de proporcionar aos seus 
colaboradores um plano de saúde completo, com mais 
de 800 médicos cooperados, que possui hospital próprio, 
centro de diagnóstico e duas farmácias exclusivas. Tudo 
isso por um valor acessível e com vantagens exclusivas, 
a partir de uma vida. Basta ter CNPJ”, destacou Moraes.

Para mais informações, basta procurar os 
consultores comercias da Unimed Bauru pelos telefones: 
(14) 3235-3300 ou (14) 2106-3300.

Renan Magri da Silva, proprietário da empresa, recebeu o prêmio das 
mãos do consultor comercial João Gabriel Pereira de Oliveira

Danilo Cezar Leoni de Souza recebe o prêmio de Oderlei Pereira San-
ches, consultor comercial da Unimed Bauru

destaque

/unimedbauru
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13h!

Agora, de
segunda a sexta!     

Apresentação:

Oscar
Godoi

Fabiano
Leamas
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Expediente: 
De 2ª a 6ª, das 8h às 18h
Agendamento:
      (14) 99677-3003

Endereço:
Rua Ruy Mendes De Rosis, 1-125, 
1.º andar, próximo ao
Bauru Shopping, Bauru

MÉDICO ESPECIALIStA EM CIrUrGIA 
BArIátrICA É rECONhECIDO COMO 

DEStAqUE EM SAúDE 
NA 37.ª EDIÇÃO DO PrÊMIO AtENÇÃO

INStItUtO DE OBESIDADE E SAúDE MENtAL

Médico especialista em cirurgia bariátrica é reconhecido como Destaque em Saúde na 37.ª edição do Prêmio Atenção

Tiago Paulino Vilela estudou Medicina em Marília, fez residência em Cirurgia Geral e Cirurgia 
do Aparelho Digestivo, além de atuar em cirurgias bariátricas, de hérnias da parede abdominal, 

da vesícula biliar, do estômago, do intestino e do ânus 

Um dos sócios do Instituto de 
Obesidade e Saúde Mental, 
em Bauru, o médico Tiago 

Paulino Vilela foi reconhecido como 
Destaque em Saúde na 37.ª edição 
do Prêmio Atenção. A premiação 
contou com 21 homenageados 
durante uma cerimônia que reuniu 
mais de 700 convidados no Alameda 
Hall, no dia 7 de dezembro de 2023. 

Vilela estudou Medicina em 
Marília e fez residência em Cirurgia 
Geral e Cirurgia do Aparelho 
Digestivo. O médico trabalha com 

cirurgias bariátricas, de hérnias 
da parede abdominal, da vesícula 
biliar, do estômago, do intestino 
e do ânus. Ele também atua em 
áreas como gastroenterologia, 
coloproctologia, além de 
endoscopia digestiva e bariátrica.

O profissional destaca que o 
prêmio resultou de esforço, estudo, 
trabalho, foco, determinação e 
apoio de toda a sua equipe. “Foi 
algo extremamente gratificante e 
me motivou a fazer ainda mais”, 
complementa.

Promovido pela Revista Atenção, 
uma das mídias mais influentes 
do Centro-Oeste paulista, 
circulando no impresso (20 
cidades) e online (mais de 60 
municípios), o Prêmio Atenção 
abrange as mais diversas 
categorias, tais como Segurança 
Pública, Solidariedade, Saúde, 
Desenvolvimento Urbano e 
Jornalismo Digital. Em 2023, 
foram cinco homenageados e 
16 destaques, totalizando 21 
premiados.

CRM-SP 160526 RQE 66418/78598 TeCAD 2739

       @drtiagopaulinovilela
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End. 1:
R. dr. Fuas de mattos Sabino, 3-09
Jardim America, Bauru – SP
End. 2:
Av. copacabana, 112 
clínica medic life – Alphaville

      (14) 98214-2322
      @ dr.joaoassaf
www.drjoaoassaf.com.br

CLíNICA BAUrUENSE 
OFErECE PÓS-
OPErAtÓrIO 
COMPLEtO AOS 
PACIENtES

Proprietário do local, o cirurgião plástico João Assaf realiza procedimentos como lipoaspiração 
convencional, de média definição e alta definição (HD/LAD), além de cirurgias faciais, cirurgias 
mamárias, abdominoplastia, braquioplastia e lifting de coxas, que exigem um pós-operatório 

especializado para a conquista do melhor resultado possível

O sucesso de qualquer cirurgia plástica 
é sustentado por três pilares básicos: 
pré-operatório, intra-operatório e pós-
operatório. Pensando nisso, o cirurgião 
plástico João Assaf oferece, na sua 
clínica, sediada em Bauru, toda a 
estrutura necessária para acompanhar 
os pacientes após a realização de 
procedimentos como lipoaspiração 
convencional, de média definição 
e alta definição (HD/LAD), além de 
cirurgias faciais, cirurgias mamárias, 
abdominoplastia, braquioplastia 
e lifting de coxas, que exigem um 
pós-operatório especializado para 
a conquista do melhor resultado 
possível.
 
De acordo com o profissional, o 
acompanhamento pós-cirúrgico 
envolve os cuidados com os curativos 
e a drenagem linfática. “Ao sofrer 
qualquer tipo de manipulação, o tecido 
apresenta edema e retém líquido. 
Portanto, se ele não receber a atenção 
necessária, o sucesso da cirurgia pode 
ficar comprometido”, esclarece.

Nesse sentido, a clínica de João Assaf 
conta com um espaço completo 
para atender aos pacientes no pós-
operatório. Além de uma sala privativa 
e equipada com aparelhos de ponta, o 

local oferece acompanhamento com 
profissionais especializados nesse tipo 
de recuperação, entre eles, o próprio 
médico. “Ao ver a progressão do pós-
operatório dos pacientes, eu consigo 
contribuir para o melhor resultado 
possível”, acrescenta.

Já as cirurgias acontecem em hospitais 
com grande estrutura, como One Care, 
HapVida, Beneficência Portuguesa e 
Hospital Visão, em Bauru, além de One 
Day e Blanc Hospital, em São Paulo. 
Os atendimentos são particulares, 
mas os pacientes com plano de 
saúde conseguem fazer todos os 
exames pré-operatórios (avaliação 
do cardiologista, testes laboratoriais, 
ultrassonografia etc) pelo convênio.

Paralelamente, todas as consultas estão 
inclusas no valor da cirurgia. Elas são 
feitas no pré-operatório, além de 7, 14 
e 30 dias após a cirurgia. Os pacientes 
também têm direito ao retorno para 
avaliação em dois meses, seis meses e 
1 ano depois do procedimento. 

QUEBRAndo tABUS
O médico João Assaf revela que um 
dos principais tabus envolvendo a 
cirurgia plástica consiste na duração 
da prótese mamária. “Antes, ela era 

líquida e deformava facilmente, 
exigindo a troca em até oito anos. 
Hoje, porém, trata-se de um gel mais 
resistente, cuja recomendação é de 
acompanhamento após 10 ou 15 anos 
da cirurgia”, desmistifica.

Outra dúvida recorrente dos pacientes 
corresponde à amamentação no caso 
de quem possui prótese mamária. 
“Não atrapalha em nada, pois a 
prótese fica embaixo da glândula 
mamária, responsável pela produção 
de leite, que permanece intacta após o 
procedimento”, explica.

SoBRE o mÉdico
João Assaf cursou Medicina em 
Presidente Prudente e, ao se formar, 
seguiu para o Hospital Sírio-Libanês, em 
São Paulo, onde acompanhou cirurgias 
nas áreas de Gastroenterologia, 
Oncologia e Proctologia. 

Porém, assim que entrou na Residência 
de Cirurgia Geral do Hospital Regional 
de Presidente Prudente, ele decidiu 
partir para a cirurgia plástica “Trata-se 
de um procedimento menos agressivo 
para os pacientes, contribuindo para a 
sua autoestima e, consequentemente, 
para a melhora da sua qualidade de 
vida”, finaliza.
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LUCIANA jUArEz
rODrIGUES

Psicologia em Foco

Psicóloga Clínica e Psicopedagoga com Graduação
em Psicologia e Pedagogia

tAMANhOS E MEDIDAS:
UM OLhAr PSICOLÓGICO

“(…) não há possibilidade de cura ou de melhoria no mundo que não comece pelo próprio indivíduo.” C. G. Jung

cEntRo dE AvAliAção E 
REABilitAção E PSicoloGiA
Atendimento para Convênio e Particular:
Psicológico | Psicopedagógico
Atendimento Fonoaudiólogo
Telefones: (14) 3010-3142
Publico atendido: todas as idades

O intuito deste tema é tecer uma reflexão 
acerca de uma realidade observada 
sob a ótica da Psicologia. Refiro-me à 

tendência percebida no campo da moda, seja ela de 
vestimenta, calçados ou, até mesmo, de acessórios, 
que preteri àqueles que se encontram aquém 
ou além do considerado como tamanho padrão. 
 
Encontra-se no site “Brasil Escola”, que 
moda “[...] significa costume e provém do 
latim modus [...]”. Já Luís XIV dizia que ela 
consiste em um espelho da história, ou seja, 
muda à medida que o contexto se altera. 
 
Ao refletir sobre esse contexto e fazer uma 
analogia com o que é observado com aqueles que 
comumente apresentam uma possível dificuldade 
para encontrar uma peça de vestuário, por 
exemplo, por estar aquém ou além das medidas 
encontradas - que, conforme registrado no site 
“Pavilhão do Atacado”, vai do 34 ao 50 para o 
público feminino, do 34 ao 56 para o masculino e 
do 44 ao 70 para o plus size -, é possível levantar 
algumas questões: por que fazer essa separação 
de tamanhos se todos, independentemente da 
medida, são crianças, homens, mulheres, enfim, 
seres humanos? Por que usualmente se encontram 
com menos facilidade os modelos que estão 

acima do 50? Que sociedade estamos nutrindo? 
 
Acrescento que essa realidade não é encontrada 
apenas no campo das vestimentas, mas também 
no campo calçadista e, até mesmo, de acessórios. 
Em síntese, é preciso que esse universo de 
confecções, calçados e acessórios seja formado 
por agentes transformadores nessa mudança 
de concepção, a começar pela percepção, 
individual e coletiva, de que a sociedade não 
é constituída somente por pessoas magras ou 
que calçam do 35 ao 38, aproximadamente, 
mas é composta por um público cujas medidas 
variam tanto para menos quanto para mais.  
 
Independentemente do porte que as pessoas 
possuem, elas precisam e merecem encontrar 
nesse mercado algo que lhes sirva.

 
 
Pense nisso!
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O que você tá esperando 
pra deixar o sol bater 
no rosto? 
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Você não precisa esperar 
o amanhã chegar pra ser feliz. 
Os momentos de comemoração 
estão ao seu alcance! Curta a 
vida agora com os espumantes 
Garibaldi Prosecco e Moscatel.
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SÊNIOr DAy:
Os idosos podem se 
hospedar durante o

dia e retornar só para 
dormir em casa?

É possível, sim, que os pacientes passem de seis a 12 horas no local, 
que conta com uma equipe multiprofissional, mas voltem para as 

suas residências à noite

UNIDADE ALtOS
RUA AGENOR MEIRA,18-63
(14) 3243-7279 | 98141-6521

UNIDADE ESSÊNCIA
RUA J. DA SILVA MARTHA, 10-20
(14) 98141-6521

Na Renaissance Residencial Sênior, 
os idosos contam com uma 
equipe especializada e qualificada 
no atendimento à melhor idade. 
Pensando em melhorar a qualidade 
de vida dessas pessoas, o local 
oferece o Sênior Day, que consiste 
em um período de convivência com 
todos os cuidados necessários para 
a terceira idade. 

Nele, os idosos podem desfrutar 
dessa convivência em um ambiente 
aconchegante, humanizado, 
moderno e totalmente adequado 
para recreação e socialização pelo 
período de seis ou 12 horas.

Com uma estrutura adequada, a 
Renaissance Residencial Sênior reúne 
todas as condições necessárias para 
oferecer assistência com conforto, 
carinho e qualidade de vida para o 
bem-estar dos idosos.

Os idosos que passam o dia no 
local recebem todos os cuidados de 
higiene conforme a sua necessidade, 
medicações administradas nos 
horários prescritos, assim como 
refeições saborosas elaboradas por 
uma nutricionista.

Além disso, os idosos podem 
praticar os seus hobbies no local e, 
ao final do dia, retornar para casa 
com o seu familiar ou através do 
transporte parceiro.

Enfermagem, musicoterapia, 
fisioterapia, Terapia Ocupacional (TO) 
com atividades variadas, culinária, 
canto, dança, pintura e jogos de 
estimulação cognitiva estão entre os 
benefícios do Sênior Day. 

É essencial que os pacientes sejam 
inseridos no convívio com outros 
idosos, o que proporciona bem-
estar físico e emocional.
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UNIDADE ALtOS
RUA AGENOR MEIRA,18-63
(14) 3243-7279 | 98141-6521

UNIDADE ESSÊNCIA
RUA J. DA SILVA MARTHA, 10-20
(14) 98141-6521
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Lideranças do Hospital Beneficência
Portuguesa de Bauru participam
de programa de desenvolvimento

O Hospital Beneficência Portuguesa de Bauru promoveu, 
em dezembro, a cerimônia de encerramento do Programa 
de Desenvolvimento de Lideranças (PDL) 2023. O evento 
contou com Amigo Secreto, leitura de carta e com a 
dinâmica da vela, o que resultou em momentos de muita 
reflexão e emoção para os participantes. “Foi muito 
marcante para todos vivenciar essa experiência. O PDL tem 
por objetivo desenvolver nossos gestores nas suas funções 
profissionais, mas também resgatando o jeito humanizado 
de trabalhar. E neste ano tivemos juntamente esse foco: o 
da humanização, de mostrar que eles podem fazer a 
diferença na vida das pessoas”, explicou Amanda Farias, 
gerente de Recursos Humanos da instituição.

Ao longo de quatro meses, os colaboradores partici-
param de encontros onde foram abordados temas 
como Comunicação e Feedback. Além disso, alguns 
líderes também participaram de um programa de 
Mentoria com a facilitadora Karina Furnaletto.

O PDL promove o aprimoramento de conhecimentos, 
habilidades e atitudes alinhadas ao planejamento es-
tratégico; prepara líderes e gestores para uma atuação 
inovadora em busca de soluções eficientes e eficazes e 
forma um grupo de liderança mais coeso e gestores 
conscientes do seu papel.

No encerramento, foi realizado um Amigo Secreto de livros sobre liderança e eles participaram da dinâmica 
da vela, que mostra que não é preciso apagar a luz do “outro” para acender a sua. 

O momento mais emocionante foi o da leitura das cartas. No final do PDL de 2022, cada um redigiu uma 
mensagem para si mesmo, que foi lacrada em seguida. Agora eles puderam ler o conteúdo e dividir com 
os colegas suas impressões. “Com isso, eles puderam observar tudo o que realizaram ao longo desses 365 
dias, o que conquistaram, o quanto evoluíram. Foi um momento de muita reflexão para todos”, salientou 
Amanda. O evento contou ainda com um café de confraternização.

benebauru.com.br         @bene_bauru
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Lideranças do Hospital Beneficência
Portuguesa de Bauru participam
de programa de desenvolvimento

O Hospital Beneficência Portuguesa de Bauru promoveu, 
em dezembro, a cerimônia de encerramento do Programa 
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contou com Amigo Secreto, leitura de carta e com a 
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marcante para todos vivenciar essa experiência. O PDL tem 
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profissionais, mas também resgatando o jeito humanizado 
de trabalhar. E neste ano tivemos juntamente esse foco: o 
da humanização, de mostrar que eles podem fazer a 
diferença na vida das pessoas”, explicou Amanda Farias, 
gerente de Recursos Humanos da instituição.

Ao longo de quatro meses, os colaboradores partici-
param de encontros onde foram abordados temas 
como Comunicação e Feedback. Além disso, alguns 
líderes também participaram de um programa de 
Mentoria com a facilitadora Karina Furnaletto.
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inovadora em busca de soluções eficientes e eficazes e 
forma um grupo de liderança mais coeso e gestores 
conscientes do seu papel.

No encerramento, foi realizado um Amigo Secreto de livros sobre liderança e eles participaram da dinâmica 
da vela, que mostra que não é preciso apagar a luz do “outro” para acender a sua. 

O momento mais emocionante foi o da leitura das cartas. No final do PDL de 2022, cada um redigiu uma 
mensagem para si mesmo, que foi lacrada em seguida. Agora eles puderam ler o conteúdo e dividir com 
os colegas suas impressões. “Com isso, eles puderam observar tudo o que realizaram ao longo desses 365 
dias, o que conquistaram, o quanto evoluíram. Foi um momento de muita reflexão para todos”, salientou 
Amanda. O evento contou ainda com um café de confraternização.

benebauru.com.br         @bene_bauru
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contato:
Gustavo maciel, 19-06, Bauru - SP
     14 3223-2600  |       14 99651-6141

Horários de atendimento
Seg - Sex: 8:00 às 18:00
Sáb: 8:00 às 12:00

CRO-SP 16687

CArLOS FrANCISChONE jr.
Sobre Odontologia

ODONtOLOGIA tAMBÉM PArA
A MELhOr IDADE PLUS

(AcIMA De 80 AnOS)

Formado em Odontologia, o profissional é mestre e doutor em Implantologia, além de 
professor universitário em várias instituições particulares; também ministrou palestras sobre 
o tema em mais de 20 países e 21 estados do Brasil

O ser humano não está 
programado para atingir 
a longevidade que se 

vê nos dias de hoje. Tanto que 
o uso de válvulas cardíacas, 
marcapassos, joelhos biônicos etc 
tornou-se frequente. Tal afirmação 
também vale para a Odontologia. 
Intervenções como implantes, 
restaurações, próteses e coroas 
têm sido cada vez mais procuradas 
pela chamada melhor idade, que 
busca melhorar a sua qualidade 
de vida e garantir a tão sonhada 
longevidade.

Eles estão mais do que certos, 
sabia? Eu sempre costumo defender 
que a saúde começa pela boca. 
Porém, nem todo mundo possui 
essa noção de que a Odontologia 
pode e deve atender às pessoas 

acima de 80 anos. Hoje em dia, nós 
contamos com diversas inovações 
destinadas a esse público, tais 
como produtos de ponta para 
substituir dentes perdidos, coroas 
feitas por computador, diminuição 
de moldagem, ganho em relação 
à parte periodontal - inclusive, 
de produtos para a limpeza, 
que apresentam menos flúor e 
abrasividade, corroendo menos os 
dentes. 

Há, portanto, uma gama de soluções 
para que a chamada terceira 
idade plus volte a mastigar na sua 
plenitude e, consequentemente, 
alcance a melhor qualidade de vida 
possível. Nesse sentido, eu destaco 
a Implantodontia, que corresponde 
à minha área de atuação. Nos 
últimos 25 anos de carreira, recebi 

muitos pacientes que já faziam uso 
de implantes, mas tudo tem a sua 
validade, não é mesmo? Afinal, são 
décadas de mastigação, deglutição, 
fala, intempéries, enfim, uma série 
de situações.

Hoje, existe a possibilidade de optar 
por implantes mais sofisticados, 
compostos por biomateriais, que 
garantem maior durabilidade. De 
qualquer forma, a recomendação 
é sempre procurar por um 
profissional da Odontologia. 
Na pandemia da Covid-19, por 
exemplo, muitas pessoas ficaram 
reclusas e deixaram de ir ao 
dentista, causando um verdadeiro 
desastre nessa área. 

Resumindo: a Odontologia pode e 
deve ser para todos.
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Horários de atendimento
Seg - Sex: 8:00 às 18:00
Sáb: 8:00 às 12:00
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doR dE cABEçA TAMBÉM
É COISA DE DENTISTA!

Conheca mais sobre
o Instituto Freitas
Odontologia

Entre em contato conosco!
Tel: 14 3234-3004 | 14 99821-3004 | R. Gerson França, 9-02 - Bauru/SP | atendimentos de
segunda à sexta-feira das 08h00 às 18h00 e aos sábados das 08h00 às 12h00.

você sabia que o Cirurgião 
Dentista é o profissional que 
deve ser procurado para 

tratar várias dores de cabeça?

Poucas pessoas conhecem a 
Especialidade da Odontologia 
Dor Orofacial e Disfunção 
Temporomandibular, e podem 
estar rodando vários consultórios 
procurando vários médicos e até 
outros dentistas sem solução para 
dores na região de cabeça e pescoço, 
podendo inclusive estar gerando 
mais dificuldade para sanar estes 
problemas.

A odontologia vai muito além 
dos dentes, trabalha com 
músculos, ossos, nervos e outras 
estruturas relacionadas a todo 
o funcionamento da boca e do 
sistema estomatognático, e todas 
essas estruturas, além dos próprios 
dentes, claro, podem gerar dores, 
muitas vezes incapacitantes, e o 
Cirurgião Dentista especialista em 
Dor orofacial e DTM é o profissional 
apto a tratar esses problemas.
O diagnóstico precoce é 
fundamental para que se tenha 
sucesso em qualquer tratamento, 
e quando falamos em dores isso é 

muito mais importante, pois quanto 
mais tempo sentimos dores, mais 
fácil ocorrer um processo chamado 
de neurofacilitação, cronificando 
o problema e dificultando, 
sobremaneira o tratamento e o 
retorno normalidade.
 
Os erros de diagnósticos são muito 
comuns, gerando tratamentos 
incorretos, desde restaurações 
e até extrações desnecessárias, 
acarretando depois ainda mais 
problemas, dificultando cada vez 
mais a vida dos pacientes que sofrem 
com dores e gastos financeiros.

O paciente precisa passar por uma 
avaliação completa, desde os dentes 
envolvendo todas as estruturas 
do sistema bem como avaliação 
postural, neuromotor e sensitiva, o 
que guiará o profissional para que 
chegue ao diagnóstico e trace um 
plano de tratamento que seja o mais 
adequado às condições de cada 
patologia.

Os principais sintomas são: 
Dificuldade de movimentar a 
boca, dores nos dentes sem causa 
aparente, dores na região das 
têmporas e dores nos músculos 

mastigatórios e do pescoço, estalos 
e ruídos ao abrir ou fechar a boca, 
bem como uma série de alterações 
na face.

Aqui no Instituto Freitas de 
Odontologia temos toda a estrutura 
para atender os mais diversos 
casos de dor Orofacial e DTM além 
das diversas especialidades da 
Odontologia, marque sua avaliação 
e venha viver esta experiência, pois 
o seu sorriso pode mudar o mundo, 
e estamos prontos para te atender!

Dr. Leonardo Trench Cirurgião Dentista 
formado pela FOB-USP, especialista em 
Dor Orofacial e DTM pelo CFO. Atua como 
Gerente Clínico no renomado Instituto 
Freitas de Odontologia.
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Av. Getúlio vargas, 22 - 25, Sala 1205 - torre 2 - Jardim Europa, Bauru

rECÉM-INAUGUrADA EM BAUrU, 
CLíNICA PrOPõE ENvELhECIMENtO 

SAUDávEL SOB A ÓtICA DA 
MEDICINA DO EStILO DE vIDA

Comandado pelo médico Victor Carvalho Lamônica e pela nutricionista Isabella Valletta Lamônica, o instituto prioriza a 
mudança do estilo de vida como peça fundamental para silenciar e prevenir sintomas

Sono adequado, alimentação 
saudável e atividade física 
regular. Esse é o tripé 

que sustenta o envelhecimento 
saudável, principal proposta 
do recém-inaugurado Instituto 
Lamônica de Saúde Integrativa. 
Comandada pelo médico Victor 
Carvalho Lamônica e pela 
nutricionista Isabella Valletta 
Lamônica, a clínica busca oferecer 
condições que melhoram a saúde, 
de maneira a aumentar as chances 
de os pacientes saírem de uma 
situação crônica para, assim, 
não mais dependerem de um 
medicamento.
O médico se aproximou do 
conceito de Medicina do Estilo 
de Vida logo após a residência, 
quando perdeu o pai vítima de 
um infarto. “Ele praticava tênis, 
mas tomava remédio para dormir, 
para queimação no estômago, 
para controle do colesterol, para 
ansiedade etc, achando que 
resolvia os sintomas, mas, na 
verdade, mascarava um organismo 
inflamado”, constata.

Lamônica explica que a Medicina 
do Estilo de Vida pode ser 
considerada uma atualização da 
Medicina Tradicional. Ela contribui 
para que os pacientes saiam de 
um diagnóstico, vivam com mais 
qualidade e não dependam de 
remédios para toda a vida.
Só que, para isso, é necessário 
o conhecimento sobre todas 
as condições que levam um 
organismo a se sentir cansado 
ou sem qualquer vontade para 
fazer atividade física, tornando os 
indivíduos menos procrastinadores 
e com muito mais chances de 
adotarem práticas saudáveis para o 
resto da sua vida.
O especialista usa o refluxo para 
exemplificar o seu ponto de 
vista. “Para corrigir esse sintoma, 
é necessário mudar os hábitos 
alimentares dos pacientes, fazer 
eles perderem excesso de gordura 
e melhorar a qualidade do sono 
dos mesmos, além de avaliar, 
através de exames laboratoriais, 
possíveis deficiências de nutrientes 
e hormônios, fato que permite a 
retirada gradual do remédio. Há, 

ainda, terapias mais naturais, como 
a ajuda de enzimas digestivas, 
para otimizar a digestão, 
trazendo os pacientes para um 
cenário com menos sintomas 
e, consequentemente, menor 
necessidade do medicamento para 
o controle do sintoma”, elabora.
Ainda de acordo com o médico, a 
proposta da Medicina do Estilo de 
Vida é fazer com que os pacientes 
não dependam do tratamento 
medicamentoso e, ao mesmo 
tempo, deixem de sofrer com 
determinado sintoma ou doença, 
possibilitando um envelhecimento 
saudável e, até mesmo, a tão 
sonhada longevidade.
Sob essa ótica, o médico 
fundou, ao lado da esposa, a 
nutricionista Isabella Valletta 
Lamônica, o Instituto Lamônica 
de Saúde Integrativa, em outubro 
último. A clínica oferece um 
acompanhamento integrado de 
ambos os profissionais, além 
de protocolos injetáveis, como 
soroterapia para quem possui 
necessidade devido ao baixo nível 
de alguns nutrientes no organismo.

Aponte o celular para o 
QRcode para agendamento, 
ou entre em contato pelo 
whats  (14) 98807-2727
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dra . mARcEllE SAlvAdio 
CRM 120438 | Médica de Cabelos, Unhas e Pele  
Médica Especialista em Ciências Capilares / Tricologia
Especialização em clínica médica HSPE 
Especialização em Dermatologia Faculdade de Medicina Souza Marques  
Especialização na Flórida em Bioestimuladores Face e Corpo/Md Codes Shinobay 
Proprietária da clínica derma Prime em Bauru

clínica derma Prime
clinic day SPA da pele

Dra . Marcelle Salvadio  
      (14) 3245 6287  
      (14) 997234736 

Rua Júlio Rodrigues Horta, 1207  
Jardim Estoril 3 | Bauru - SP 

          @derma_prime 

tRicotilomAniA 

Texto extraído do livro Manual de condutas 
em Tricologia

Caro leitor, hoje falarei sobre 
uma condição capilar 
que não é tão simples e 

demanda tratamento médico 
dermatológico e psiquiátrico. 
  
o QUE É A tRicotilomAniA?
 
É o impulso urgente e irreprimível de 
arrancar o próprio cabelo ou pelos, seja 
do couro cabeludo, das sobrancelhas 
ou de outras partes do corpo. 
 
É um tipo de transtorno compulsivo, 
como o Transtorno Obsessivo 
Compulsivo (TOC), enquadrado 
no conceito geral de ansiedade.  
 
Ou seja, em alguns casos, o 
impulso incontrolável de arrancar 
os cabelos vem logo depois de 
uma crise forte de ansiedade. 
 
Tem maior predominância em 
meninas de 9 a 13 anos. Papais, 
oriento a sempre observarem a 
mudança comportamental dos filhos, 
pois pode estar havendo algum 
problema e passar desapercebido. 

Na maioria dos casos, a tricotilomania 
está relacionada ao estado de intensa 
ansiedade. Geralmente, os primeiros 
sinais que despertam o impulso 
são os mesmos da ansiedade, 
tais como: agitação, transpiração 
excessiva (hiperidrose) e nervosismo. 
  
Por isso, acredita-se que as causas 
da tricotilomania estão ligadas às 
questões genéticas e ambientais, como 
histórico familiar ou um ambiente 
tóxico e desequilibrado na casa, na 
família ou, até mesmo, no trabalho. 
 
Além das queixas psiquiátricas, como 
puxar repetidamente fios de couro 
cabeludo, sobrancelhas ou cílios, 
entre outras aéreas do corpo, também 
temos as dermatológicas: pelos 
quebrados de diferentes tamanhos 
e formatos (quebrado, gancho, V ou 
bailarina, enovelado ou em rabo de 
porco, tulipa, pseudopeladicos etc), 
pontos pretos, flame hairs (pelos 
em chama), poeira capilar, pelos 
em crescimento, velos poupados, 
áreas de escoriação e sangramento.  
 

Recomenda-se que seja feito um 
acompanhamento dermatológico, 
assim como o tratamento com 
medicamentos, biópsia e, se não 
houver melhora, encaminhar 
para um profissional psiquiatra. 
 
Ressalto, ainda, que todo tipo de 
tratamento capilar se faz necessário 
com o médico dermatologista e 
tricologista. Tome cuidado com 
promessas infundadas
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Salvador de jesus Donega
Clínica de Estética Avançada e Saúde

Alameda Dr. Octávio Pinheiro Brisolla, 
3-58, Vila Santa Tereza, Bauru

     (14) 3227-2454
     (14) 99773-5975
         @dr.salvador.j.donega
E-mail: salvadordonega@gmail.com

Preenchimento e aumento peniano estão entre os serviços prestados pelo proprietário do local,
que é biomédico, dentista e especialista em diversas áreas correlatas

Você sabia que os homens também 
se afligem em meio aos problemas 
relacionados à baixa autoestima, 
podendo até culminar em suicídio? 
Uma das queixas gira em torno do 
tamanho do pênis, cuja solução pode 
ser encontrada na Salvador de Jesus 
Donega - Clínica de Estética Avançada 
e Saúde, em Bauru. Preenchimento 
e aumento peniano estão entre os 
serviços prestados pelo profissional, 
que dá nome ao local, além de 
possuir formação em Biomedicina, 
Odontologia e áreas correlatas.

Donega explica que ambas as 
intervenções são feitas com ácido 
hialurônico. “Nós injetamos a 
solução anestésica por meio de 
duas perfurações na região inferior 
do pênis e os pacientes não sentem 
qualquer desconforto durante o 
procedimento, mas precisam se 
cuidar após o mesmo, evitando 
piscinas, saunas, banheiras e afins, 
assim como relações sexuais, por até 
sete dias”, acrescenta.

Além disso, o especialista informa que 
o procedimento dura em torno de 1 
ano e 8 meses, aumenta de três a 
cinco centímetros tanto de diâmetro 
quanto de comprimento do pênis e é 
reversível. “Basta aplicar uma enzima 
para neutralizar o efeito”, ratifica.

O profissional destaca o fato de o 
procedimento não ser invasivo e 
contar com sigilo total. Além desse 
tipo de intervenção em homens 
e mulheres, a Salvador de Jesus 
Donega - Clínica de Estética Avançada 
e Saúde trabalha com cursos vip 
para até cinco pessoas, assim como 
com tratamentos de Harmonização 
Orofacial, corporais e terapêuticos. 
Todos com a técnica SD*.

Tudo começou quando Donega 
vendia bombons no Calçadão da 
Batista de Carvalho, na região central 
de Bauru, para pagar o seu curso de 
cabeleireiro, área na qual atuou por 
sete anos, mas precisou abandonar 
quando teve um problema na coluna.

O profissional, então, fez um curso 
técnico em Estética Corporal e, em 
seguida, se tornou tecnólogo em 
Radiologia. Depois, partiu para a 
especialização em Acupuntura.

Decidiu, ainda, cursar um bacharelado 
em Biomedicina Estética nas 
Faculdades Integradas de Bauru (FIB), 
onde leciona na pós-graduação até 
hoje.

Com o intuito de abrir o leque de 
possibilidades dentro da sua área 
de atuação, ele também estudou 
Odontologia no Centro Universitário 
do Sagrado Coração (Unisagrado). 
A partir de dezembro de 2024, o 
profissional pretende inaugurar o 
Instituto Salvador Donega. Além de 
todos os serviços já oferecidos pela 
sua clínica, que conta com quatro salas 
de atendimento clínico, recepção, 
espaço de espera e/ou para os cursos 
vip, ele promete atualizações, cursos 
de extensão e mentorias temáticas.

*Protocolo Salvador Donega

CENtrO DE SAúDE DE BAUrU tEM 
EStÉtICA íNtIMA MASCULINA COMO 

UM DOS PrINCIPAIS DIFErENCIAIS
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FAUSi SAntoS
PSicAnAliStA E SExóloGo. 
tERAPiA individUAl E dE cASAl.
AdUltoS, idoSoS E AdolEScEntES.
Atendimento presencial e online.

      (14) 99746-3249
      dr.fausi    |        dr.fausi_

mitoS E vERdAdES SoBRE
A PSicAnáliSE

O profissional, que também é professor universitário há 23 anos, rebate a tese de que a psicanálise seja uma pseudociência 
e reforça a sua relevância para a compreensão da mente humana

Luz baixa, poltronas repletas de 
almofadas macias e café feito na 
hora. Essa é a primeira impressão 

que a clínica do psicanalista e 
sexólogo Fausi dos Santos, em Bauru, 
proporciona aos seus visitantes. Mais 
do que um ambiente aconchegante, o 
profissional, que também leciona no 
Ensino Superior há 23 anos, oferece 
acolhimento, autoconhecimento e 
auto aceitação a quem o procura.

Para tanto, Santos bebe da fonte 
de Sigmund Freud, criador da 
psicanálise, que vem sendo alvo de 
polêmica após a publicação do livro 
“Que bobagem! Pseudociências e 
outros absurdos que não merecem 
ser levados a sério”, de autoria de 
Carlos Orsi e Natalia Pasternak. Na 
obra, os autores a consideram uma 
pseudociência. 

O especialista, por sua vez, rebate essa 
tese e elenca, na entrevista abaixo, 
mitos e verdades sobre a psicanálise, 
destacando a sua relevância científica 
para a compreensão da mente 
humana. 

revista Atenção - Antes de mais 
nada, poderia falar um pouco 
sobre a sua trajetória profissional? 
Fausi dos Santos - Assim que eu me 
formei em Filosofia, comecei a atuar 
como professor universitário. Em 
seguida, fiz mestrado em Linguística 
e Análise do Discurso, momento 
em que estudei o comportamento 
humano em sites de relacionamento. 
Já no doutorado, foquei em Educação 
Sexual. Surgiu, então, o desejo de 
clinicar. Cursei uma especialização em 
Sexologia e, depois, passei pela Escola 
de Psicanálise, vinculada ao Instituto 
Brasileiro de Psicanálise Clínica (IBPC). 

rA - A psicanálise pode ser 
considerada uma pseudociência?
FS - Ao colocar a psicanálise como 
uma pseudociência, a Natalia 
Pasternak se baseia em Karl Popper, 
que vivenciou o auge do positivismo. 
Tal corrente defendia uma ciência mais 
objetivista, biologista e fisicalista, fato 
que influenciou a obra do autor. Nesse 
sentido, a falta de materialidade, não 
só da psicanálise, mas de outras 
áreas do conhecimento, faz com que 
esses cientistas as considerem menos 

confiáveis. Trata-se de uma tese falsa. 
A ciência passou a agregar outras 
áreas de abordagem que só vieram a 
enriquecer o conhecimento humano. 
A psicanálise é uma delas.

rA - Além dessa questão da 
pseudociência, algum outro mito 
permeia a psicanálise?
FS - A psicanálise é feita por gente para 
gente, ou melhor, não é algo elitizado 
e não trabalha com conceitos que 
não tenham sustentação clínica. Na 
verdade, há várias pesquisas científicas 
que demonstram a sua eficácia. 

rA - E o divã? Como ele funciona?
FS - O divã não é somente um móvel, 
mas uma ferramenta de trabalho. 
Os pacientes só chegam até ele 
depois de passar por um processo de 
transferência positiva com o analista. 
Como os clientes ficam de costas 
para o terapeuta no divã, o móvel 
contribui para a redução da barreira 
do recalcamento, que visa a impedir a 
passagem de conteúdos inconscientes 
para a consciência, facilitando o acesso 
aos mesmos através da fala livre. 
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Resolutividade. Essa é a palavra que define grande parte 
dos conteúdos desta primeira edição da Revista Atenção 
em 2024. A matéria principal, por exemplo, traz o balanço 
da gestão de Roberto Franceschetti Filho à frente da Apae 
Bauru, que realiza cerca de 4 mil atendimentos mensais 
nas áreas de saúde, educação e assistência social para 70 
municípios da região. 

De 2022 para cá, a entidade trabalhou em prol de 
soluções como a inauguração da nova portaria e a 
retomada da Feira da Bondade, cuja arrecadação permite 
a execução de melhorias na sua infraestrutura. Além 
disso, a instituição aproveita o espaço para detalhar os 
próximos passos.

Falando em perspectivas, comércio, serviços e indústria 
são as principais apostas para a economia da região em 
2024, conforme avaliação de especialistas ouvidos pela 
Atenção. O setor de serviços, por exemplo, é tão pujante 
que quase todos os conteúdos de marca preparados pela 
revista trazem novidades de empresas desse segmento. 

Hotelaria, bares e restaurantes, contabilidade, 
mecânica de automóveis, cirurgia plástica, 
odontologia, psicoterapia, medicina integrativa, 
corretora de seguros, estética avançada e muito mais 
estão entre os anunciantes desta edição.

Além disso, caro leitor, ao longo das próximas páginas, 
você terá a oportunidade de conhecer melhor dois 
grandes nomes da sociedade bauruense, começando 
pela primeira mulher a presidir a 21.ª Subseção 
da Ordem dos Advogados (OAB), a advogada 
empresarial Marcia Negrisoli, que encerra, neste ano, 
a sua segunda gestão à frente da entidade. 

Já o engenheiro agrônomo Aloísio Costa Sampaio, 
presidente da Associação dos Engenheiros, Arquitetos 
e Agrônomos de Bauru (Assenag), conta como uma 
única escolha lhe rendeu inúmeros frutos.

Boa leitura!

EDItOrIAL

NOvO ANO,
MUItAS rESOLUÇõES

Cinthia Milanez | Jornalista colaboradora da Revista Atenção
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ArqUItEtUrA rESIDENCIAL DO FUtUrO

A Arquitetura do Futuro 
emerge como um fascinante 
campo de inovação, 

impulsionado pela intersecção 
entre a criatividade arquitetônica, os 
avanços tecnológicos e a crescente 
consciência ambiental. À medida 
que nos lançamos na próxima 
era do design residencial, nós, 
arquitetos, estamos redefinindo os 
paradigmas tradicionais, buscando 
harmonizar estética contemporânea, 
funcionalidade adaptável e 
sustentabilidade ambiental.  
 
Essa visão do futuro habitacional 
abraça a revolução tecnológica, 
incorporando automação inteligente, 
eficiência energética e espaços 
multifuncionais para criar ambientes 
que transcendem as expectativas 
convencionais. Nesse cenário, casas 
não são apenas estruturas físicas, 
mas experiências vivas, integradas 
ao tecido da natureza, conectadas 
por dispositivos inteligentes e 
projetadas para responder às 
complexidades da vida moderna.  
 
Vamos explorar os alicerces dessa 
visão, mergulhando no emocionante 
horizonte da arquitetura: 

 

• Tecnologia integrada: Redefine 
a experiência habitacional, unindo 
arquitetura e inovação tecnológica 
para criar lares inteligentes e 
conectados. Essa revolução permite 
o controle remoto e centralizado 
de dispositivos, desde iluminação 
até sistemas de segurança, 
proporcionando eficiência, 
praticidade e conforto. Com a 
incorporação de assistentes virtuais e 
inteligência artificial, a casa se adapta 
intuitivamente às necessidades dos 
moradores, transformando-se em um 
ambiente dinâmico e personalizado; 
 
• Espaços multifuncionais: 
Representam uma abordagem 
inovadora no design arquitetônico, 
refletindo a necessidade de 
flexibilidade e adaptabilidade 
nos ambientes residenciais. Esses 
espaços são concebidos para 
servir a múltiplos propósitos, 
permitindo uma utilização 
versátil conforme as demandas 
e atividades dos moradores. À 
medida que as dinâmicas de 
vida evoluem, reimaginamos a 
tradicional subdivisão de cômodos, 
promovendo layouts fluidos que se 
transformam de escritórios a áreas 
de entretenimento, por exemplo; 
 

• Eficiência energética e 
sustentabilidade: Projetos inovadores 
incorporam tecnologias avançadas, 
materiais sustentáveis e práticas eco 
eficientes para reduzir a pegada de 
carbono e minimizar o consumo de 
energia. Desde sistemas de captação 
de energia solar até isolamento 
térmico, priorizamos soluções que 
equilibram o conforto habitacional 
com a preservação ambiental; 
 
• Integração com a natureza: A 
conexão direta com a natureza, 
como amplos painéis de vidro que 
maximizam a entrada de luz natural, 
jardins internos, varandas e terraços 
verdes, além de proporcionar 
uma estética visualmente 
atraente, oferece benefícios 
tangíveis, entre eles, a melhoria 
da qualidade do ar e a promoção 
do bem-estar dos habitantes.  
 
Na Arquitetura Residencial do 
Futuro, cada traço é uma promessa 
de inovação, na qual os espaços 
ganham vida, abraçam a tecnologia 
e se tornam testemunhas de uma 
simbiose harmoniosa entre o 
homem e o ambiente, projetando 
não apenas casas, mas experiências 
habitacionais que desafiam os 
limites do convencional.



46



47



48

revistaatencao revista_atencao
revistaatencao .com.br

     (14) 98125-0445

CIRCULAçãO IMPRESSA
EM 20 CIDADES E

ONLINE EM MAIS DE 50
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A maior especialista em 
acabamentos do Brasil, 
agora em Bauru

Conheça nossa unidade da 
ABC da Construção em Bauru!

Revestimentos: Porcelanatos, 
pastilhas, pisos vinílicos, pisos 

laminados e outros revestimentos.

Louças e Metais Sanitários: 
Torneiras, duchas, chuveiros, cubas 
e outros acessórios para banheiro.

Móveis: Para diferentes ambientes 
da casa.

Acessórios e Conexões: Registros, 
tubulações e tubos PVC.

Argamassas e Rejuntes: Para 
diferentes aplicações.

Aqui na ABC você encontra:

www.abcdaconstrucao.com.br

Seja um arquiteto parceiro.
Fale com nosso time (14) 99898-4732
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DE NOvA POrtArIA
à rEtOMADA DA FEIrA

DA BONDADE:
CONFIrA BALANÇO DA GEStÃO DE 
rOBErtO FrANCESChEttI FILhO

o atual presidente da entidade assumiu o mandato em abril de 2022 e, de lá para cá, tem se dedicado para a melhora da 
infraestrutura da sede, que realiza cerca de 4 mil atendimentos mensais nas áreas de saúde, educação e assistência social

Desde que entrou para o 
mercado de trabalho, 
em 2007, Roberto 

Franceschetti Filho atua junto às 
pessoas com deficiência. À frente 
da Apae Bauru desde abril de 2022, 
o profissional tem se dedicado 
para a melhora da infraestrutura 

da sede, que realiza cerca de 4 mil 
atendimentos mensais nas áreas 
de saúde, educação e assistência 
social para 70 municípios da região. 

Franceschetti, que trabalhou como 
professor de Educação Física e, 
posteriormente, foi coordenador 

técnico do já extinto Rafael 
Maurício, entrou na Apae em 2011 
para atuar enquanto coordenador 
das Residências Inclusivas. Em 
2018, ele assumiu o cargo de  
coordenador geral e, em abril de 
2022, tornou-se presidente da 
entidade. 
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O presidente da Apae, que frequenta 
a entidade como qualquer outro 
funcionário, trabalha na instituição 
de segunda a sexta-feira, das 8h 
às 18h, além de nunca faltar aos 
eventos da associação. Tamanha 
dedicação foi fundamental para 
diversas conquistas da entidade, 
como a inauguração da portaria 
única da sede da Apae, na avenida 
José Henrique Ferraz, 20-20, no 
Jardim Ouro Verde, em Bauru, há 
dois anos.

O profissional relata que, antes, 
havia quatro portarias menores, 
o que causava um gargalo na 
entrada e saída dos assistidos pela 
entidade. Com um investimento 
total de R$ 141.988,55, a reforma 
foi financiada tanto pela Igreja 
de Jesus Cristo dos Santos dos 
Últimos Dias, que contribuiu com 
R$ 61.750,24, quanto por recursos 
próprios.

Já em 2023, Franceschetti conseguiu 
trazer o governador de São Paulo, 
Tarcisio de Freitas (Republicanos), 
para a inauguração da nova 
unidade para o atendimento de 400 
pacientes do Serviço Ambulatorial 
de Habilidades à Inclusão Escolar. 
Secretários, parlamentares e 
prefeitos da região de Bauru 
também marcaram presença no 
evento.

Ainda no ano anterior, houve a 

retomada da Feira da Bondade, 
que reuniu 18 mil pessoas na sede 
da entidade. O estacionamento 
do local também recebeu asfalto. 
Ao todo, a empresa Fortpav 
pavimentou uma área de 2.400 
metros quadrados.

A instituição também ficou entre 
as 100 Melhores ONGs do Brasil, 
em 2023, em uma seleção que 
levou em consideração quesitos 
como gestão, governança e 
sustentabilidade financeira.

Além disso, em março de 2024, a 
Apae deverá inaugurar a sala de 
espera da sede. Trata-se de uma 
área de 180 metros quadrados que 
promete acomodar cerca de 100 
pessoas sentadas. O local contará 
com ar-condicionado, sanitários, 
copa e estacionamento para até 
seis ambulâncias. O financiamento 
dessa obra parte tanto da Igreja de 
Jesus Cristo dos Santos dos Últimos 
Dias quanto da própria entidade, 
que arrecadou o montante na 43.ª 
Feira da Bondade, em 2023.

Ainda para este ano, a instituição 
prepara a 26.ª edição do Festival 
de Prêmios, que sorteará um carro 
0km, uma moto elétrica, uma TV, 
um notebook e um celular, no dia 
15 de maio. Ao todo, serão R$ 80 
mil em prêmios e, para participar, 
basta procurar por um ponto de 
vendas no site
www.apaebauru.org.br. 

SErvIÇO
APAE Bauru

Endereço: Avenida José Henrique 
Ferraz, 20-20, Jardim Ouro Verde, 
Bauru - SP

      (14) 3106-0214
      (14) 99819-0214

      www.apaebauru.org.br
      @apaebauru
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DENISE GArCIA
Espaço Imobiliário

O NOvO ELDOrADO DOS 
INvEStIMENtOS IMOBILIárIOS: 

APArtAMENtOS DE 01 DOrMItÓrIO
E A ASCENSÃO DO AIrBNB

Como os apartamentos compactos se tornaram a escolha preferida dos investidores no mercado de
locação de curta duração.

CRECI JURÍDICO  
043.300 J 

CRECI FISICO 
270.630 F

Denise Garcia é Corretora de Imóveis há mais de 10 anos, atuando com foco em 
Lançamentos Imobiliários e proprietária da Denise Garcia Negócios Imobiliários

No dinâmico mercado imobiliário 
atual, uma tendência vem ganhando 
destaque e transformando as 
estratégias de investimento: a procura 
crescente por apartamentos de 01 
dormitório, especialmente para locação 
em plataformas como o Airbnb. 
Este fenômeno não apenas reflete 
mudanças nas preferências de moradia 
e turismo, mas também destaca uma 
oportunidade lucrativa para investidores 
atentos às novas demandas do mercado.

A PREFERênciA PoR 
APARtAmEntoS comPActoS:
A busca por apartamentos de 01 
dormitório tem se intensificado, 
impulsionada por diversos fatores. 
Entre eles, a crescente demanda por 
moradias mais acessíveis e práticas, 
especialmente em áreas urbanas densas 
e turísticas. Esses imóveis atraem um 
perfil diversificado de inquilinos, desde 
jovens profissionais até casais sem filhos 
e turistas em busca de estadias curtas, 
combinando conforto, localização 
estratégica e custo-benefício.

o Boom do AiRBnB:
Paralelamente, a popularização 
do Airbnb como alternativa de 
hospedagem para viajantes de todo 
o mundo revolucionou o mercado 
de locação. A plataforma oferece 
uma experiência única de estadia, 

com opções mais personalizadas e 
integradas às comunidades locais. 
Para os proprietários, representa uma 
oportunidade de monetizar seus 
imóveis através de locações de curta 
duração, muitas vezes com retornos 
financeiros superiores aos contratos de 
longo prazo.

vAntAGEnS PARA o invEStidoR:
Investir em apartamentos de 01 
dormitório para locação no Airbnb 
traz vantagens significativas. A 
flexibilidade na gestão das locações 
permite ajustar os preços conforme 
a demanda, otimizando a ocupação 
e maximizando os lucros. Além disso, 
a rotatividade de hóspedes contribui 
para uma maior exposição do imóvel 
e, consequentemente, um aumento 
no potencial de valorização do 
investimento.

dESAFioS E EStRAtÉGiAS
dE SUcESSo:
Entretanto, o sucesso nesse mercado 
exige mais do que apenas disponibilizar 
o imóvel para locação. É essencial 
investir em decoração, conforto e 
funcionalidades que atendam às 
expectativas dos hóspedes, além de 
uma gestão ativa das reservas e um 
excelente serviço de atendimento. 
Investidores bem-sucedidos também 
se mantêm atualizados sobre 

regulamentações locais e tendências de 
mercado, adaptando suas estratégias 
para garantir a melhor performance de 
seus ativos.

Os apartamentos de 01 dormitório 
se consolidaram como uma escolha 
inteligente para investidores que 
buscam aproveitar as oportunidades 
oferecidas pelo mercado de locação de 
curta duração, especialmente através 
do Airbnb. Com a combinação certa 
de localização, qualidade do imóvel e 
gestão profissional, é possível alcançar 
um retorno sobre o investimento 
atraente e sustentável, atendendo 
às necessidades de um mercado em 
constante evolução.

Em conclusão, os lançamentos de 
apartamentos de 01 dormitório 
representam uma resposta ao dinamismo 
da vida moderna, evidenciando uma 
evolução no mercado imobiliário 
que prioriza a qualidade de vida, a 
sustentabilidade e a conveniência. Para 
investidores, compradores e urbanistas, 
esses empreendimentos simbolizam 
uma aposta no futuro das habitações 
urbanas,  chegando a até 70% de 
valorização em algumas regiões até a 
entregandas chaves onde a eficiência 
espacial e a localização se tornam tão 
importantes quanto as própria estrutura 
residencial.

NOVA COLUNA
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Solicite um orçamento!14 3245-0007

www.slgservicos.com.br

Excelência em Terceirização

Na vanguarda da terceirização de serviços, nossa empresa destaca-se pela excelência na prestação
de serviços de limpeza, portaria e conservação para empresas de diversos setores. Comprometidos
com a qualidade e a eficiência, dedicamos nossos esforços para criar ambientes que refletem a
imagem profissional de nossos clientes.

Serviços de Limpeza, Portaria e Conservação:
Sua Empresa em Boas Mãos

A satisfação do cliente é nossa prioridade máxima. Colocamos em prática soluções personalizadas
que atendem às necessidades específicas de cada cliente, proporcionando um ambiente de trabalho
seguro, limpo e acolhedor. Nosso compromisso com a excelência resultou em uma base sólida de
clientes satisfeitos, cujos depoimentos atestam nossa habilidade em superar expectativas.

Acesse nossas redes sociais e veja alguns depoimentos dos nossos clientes!

@slg.servicos
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A Segurança Privada refere-se ao conjunto de 
atividades, serviços e profissionais que têm 
como objetivo proteger pessoas, propriedades, 
informações e ativos particulares. A Equipe da 
Escola Abreu, na cidade de Bauru, é formada por 
militares e acadêmicos que ministram os cursos 
para a formação e especialização dos profissionais 
de segurança privada que buscam oportunidade 
de trabalho, em empresas e no setor privado. Após 
a realização do curso, você estará apto a trabalhar 
na segurança privada e patrimonial. Diagnosticando 
os riscos e prestando consultoria na área, podendo 
exercer cargos em qualquer empresa ou órgão que 
tenha a necessidade de uma equipe de segurança, 
como hotéis, bancos, supermercados e shoppings, 
por exemplo. O profissional pode também gerenciar 
equipes de segurança de patrimônio e pessoas, atuar 
em empresas de transportes de valores e escoltas, 
além de também poder exercer sua atividade como 
autônomo, prestando consultoria para empresas.

Os interessados em se profissionalizar nesta área de 
vigilante também podem fazer as aulas de defesa 
pessoal na Escola Abreu. O mestre Maranguape, 
ministra as aulas de artes marciais e capacitação 
dos profissionais de segurança patrimonial. Os 
cursos oferecidos são: Karatê, Jiu-jitsu, krav maga e 
Kajukenbo.
Para mais informações é só entrar em contato com a 
Escola Abreu, localizada na Rua Rubens Arruda, 2-72, 
centro, na cidade de Bauru. 

Segurança Privada é uma área que se destina à formação de profissionais aptos para implantar e implementar planos de segurança 
interna de casas e empresas particulares. O setor de é um dos que mais crescem no Brasil nos últimos anos.

SEGUrANÇA PrIvADA

ESCOLA ABrEU OFErECE OS CUrSOS:
  Formação de Vigilantes
  Reciclagem de Vigilantes
  Extensão em Transporte de Valores
  Extensão em Escolta Armada
  Extensão em Segurança Pessoal Privada
  Extensão em Armas Não-Letais

Fone (14) 3227-1344

Whats (14) 99682-3644

Mestre Maranguape
(14) 99132-7765

youtube.com/@escolaabreu
Facebook/escolaabreu

www.escolaabreu.com.br
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EM tEMPOS DIFíCEIS,
A UNIÃO FAz A FOrÇA

Proprietário da Imobiliária Nova Ética, ele também é corretor de imóveis e atua no agronegócio, com compra e venda de 
fazendas em um raio de 1.500 quilômetros, partindo de Carlópolis-PR até a região de Bauru-SP, assim como em projetos de 

arquitetura, assessoria jurídica, negócios mercantis e correlatos

Nós vivemos em uma 
época de mudanças. O 
cenário econômico do 

País e do mundo mostra incerteza, 
mas sempre digo que, em tempos 
de guerra, os soldados têm de 
mudar as estratégias de combate. 
O mercado imobiliário, por sua 
vez, nunca vai parar, assim como 
o agronegócio, já que as pessoas 
precisam comer.
Infelizmente, no momento, temos 
um governo atrasado e insensível 
à economia de forma geral, mas, 
mesmo assim, não se pode nem 
se deve parar. No mercado de 
imóveis residenciais, seja para 
aquisição ou locação, os preços 
se acomodam conforme as 
necessidades e as realidades de 
cada localidade, afinal, as pessoas 
também precisam morar.
O que me preocupa, porém, são 
as bolhas ilusórias do mercado, 
ou melhor, os investimentos 
estratosféricos nos imóveis de alto 

padrão em regiões litorâneas. O 
litoral catarinense, por exemplo, é 
a bola da vez, mas também tenho 
visto outras localidades que passam 
pela mesma situação. Até quando? 
Dinheiro não aceita desaforo.
Costumo dizer que sou amante 
do investimento regional, 
principalmente, da grande região 
de Bauru, que contempla um raio 
de 250 quilômetros. Aqui, temos 
empreendimentos associados ao 
conforto, ao lazer, à natureza, à 
família, aos amigos, à religiosidade 
e a tantos outros fatores do bom 
viver, que garantem um excelente 
retorno financeiro.

Paralelamente, acredito em todos 
os ramos de atividades na região 
de Bauru, que é pujante. Talvez, falte 
um pouco de união e sobre disputas 
entre quem quer chegar primeiro.
A união do poder público, agente 
fomentador, com os empresários 
e os comerciantes, inclusive, pode 

fazer a excelência no município. 
Tanto que o nome da cidade de 
Bauru, em tupi-guarani, significa 
cesto de frutas, algo que agrega, 
soma, contribui, junta.

Acredito, por fim, em parcerias 
decentes, nas quais todos vencem 
igualmente. O corretor de imóveis 
que trabalha com honestidade e 
competência também deve ganhar.

IMOBILIárIA NOvA ÉtICA
Rua André Jorge Klele, 440,
Carlópolis-PR
(43) 99972-8426 (Carlópolis-PR) 
(14) 99852-4665 (Bauru-SP)
Instagram: @joseluisnovaetica
E-mail: novaetica7@hotmail.com
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Site: www.amaseguros.com.br
Redes sociais: @amaseguros
E-mail: amaseg@amaseguros.com.br

S E G U R o S      |      co n S ó R c i o S      |      i n v E S t i m E n to S

quem amafaz seguro!

Faça AGOrA uma simulação!
(14) 3879-3109 |(14) 98168-4224
R. Pernambuco, 9-8 | Bauru-SP

coRREtoRA dE 
SEGURoS dE vidA 
dE BAURU GAnHA 
‘oScAR’ do SEtoR 
no BRASil

Com R$ 70 mil em vendas ao longo de oito meses, Luciana Franzoi Farias de Araújo recebeu, no início deste 
ano, o Galo de Ouro da MAG Seguros

Aos 40 anos, Luciana Franzoi 
Farias de Araújo se viu 
descontente com a sua 

profissão de professora de formação 
para o mercado de trabalho e 
resolveu trilhar outro caminho 
como corretora de seguros de vida 
na empresa do marido, Fernando 
Hara de Araújo, a AMA Corretora 
de Seguros, em Bauru. Deu tão 
certo que a profissional conseguiu 
vender R$ 70 mil em produtos ao 
longo de oito meses, conquistando, 
no início de 2024, o Galo de Ouro 
da MAG Seguros, considerado o 
“Oscar” desse setor no Brasil.
A profissional explica que participou 
do recrutamento para formação 
e habilitação de corretores de 
seguros de vida, promovido pela 
MAG Seguros em março de 2023. 
Em seguida, realizou a prova de 
certificação, resultando em 92% de 
acerto, momento em que se tornou 
especialista em seguros de vida e 
passou a atuar nessa área dentro 
da empresa do marido, a AMA 
Corretora de Seguros.
Entre abril e dezembro de 2023, 

a corretora se destacou e, com 
muita dedicação, obteve um ótimo 
desempenho em vendas no seguro 
de vida, conquistando o primeiro 
lugar da categoria no Brasil ao 
ultrapassar os resultados obtidos 
por outros 800 profissionais do 
ramo ao longo de 12 meses. 
Trata-se do Galo de Ouro, nome 
que homenageia o ex-pugilista 
brasileiro Éder Jofre, considerado 
o maior boxeador peso-galo de 
todos os tempos no mundo.
Além de uma estatueta de seis 
quilos, a corretora de seguros 
ganhou o reconhecimento dos 
pares em uma cerimônia que reuniu 
mais de 2 mil pessoas no Rio de 
Janeiro, em 13 de janeiro de 2024, 
assim como uma viagem para as 
Ilhas Maldivas, feita logo após a 
premiação, entre os dias 15 e 23 do 
mesmo mês.
Mãe de Maria Clara, Luciana se vê 
realizada. “Hoje, trabalho com algo 
em que acredito. Os seguros de 
vida trazem inúmeros benefícios, 
como assistência funeral e amparo 
à família, além de diversos serviços 

passíveis de uso em vida, dentre 
eles, diária de internação hospitalar, 
reembolso de procedimentos 
cirúrgicos e indenização por 
invalidez”, defende.
A profissional ainda conta que 
focou em um segmento de clientes, 
com o qual se identificou, para 
alcançar bons resultados. “O meu 
sogro possui bons relacionamentos 
e me apresentou algumas pessoas 
com as quais pude abrir um leque 
de recomendações, o que foi 
importante para essa conquista 
e, também, para manter a minha 
carteira de clientes. Trata-se, 
portanto, de uma conquista não 
só minha, mas da minha família. 
Não consigo colocar em palavras 
o quão realizada eu me sinto”, 
complementa.
A AMA Corretora de Seguros é 
uma empresa credenciada à MAG 
Seguros que trabalha com os mais 
diversos seguros existentes no 
mercado, como seguro residencial, 
seguro automotivo, seguro de vida, 
consórcio etc.
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      (14) 4141-0330  |     (14) 99900-3930
Rua Benedito Ribeiro dos Santos, 2-65 | Bauru - SP
          quantumvidroseesquadrias

o melhor
em vidros e 
esquadrias
em bauru!
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Praia Guestier III
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Somos contadores de histórias 
por meio dos nossos vídeos.

alves_produtora
Alves Produtora de Áudio e Vídeo
alvesprodutora.com.br
contato@alvesprodutora.com.br

ALVeS PRODUTORA, há 18 anos 
dando vida às suas histórias.
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Descubra o melhor 
espaço de eventos 
em Bauru e região:
Alameda Hall.

Localizado no Alameda Rodoserv Center, nosso 
amplo e moderno espaço é perfeito para shows, 
formaturas, casamentos, eventos corporativos, 
festas, palestras e feiras e muito mais. Com                  
capacidade para até 1.200 pessoas sentadas, 
oferecemos um ambiente completo.

No Alameda Hall, você conta com diferenciais 
exclusivos, como persianas e cortinas automáticas 
que adaptam o espaço para eventos de todos os 
tamanhos. Oferecemos estacionamento gratuito 
para até 500 carros, sendo 200 vagas cobertas, 
banheiros modernos e um camarim com salas 
confortáveis para artistas.

Tudo foi projetado com o que há de mais moderno: 
iluminação em LED, isolamento acústico                       
importado, cozinha industrial completa e um palco 
de 50 metros quadrados. Além do impressionante 
painel de LED de 40 metros e do sistema de som de 
alta qualidade, com torres e boxes P.A da                       
renomada marca Attack Audio System.

O Alameda Hall está disponível para locação todos 
os dias da semana. Entre em contato pelo telefone 
14 99631-7783 e transforme seu evento em uma 
experiência memorável. 

Descubra o melhor em eventos no Alameda Hall.
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     (14) 99619-5641
r. CAP. GOMES DUArtE 18-06
ESTACIONAMENTO NA QUADRA 22 SAINT MARTIN

IMÓvEL: O INvEStIMENtO MAIS LUCrAtIvO
Celebrando 15 anos como uma plataforma global de 
hospedagem, o Airbnb oferece uma oportunidade 
atraente para proprietários que desejam maximizar seus 
ganhos. Com retornos financeiros superiores, variando 
de 0,60% a 0,70%, o Airbnb supera a média do aluguel 
tradicional. Apesar da taxa de serviço de 3%, a liquidez e 
a liberdade de definir preços são vantagens destacadas. 
Idean Alves, da Ação Brasil Investimentos, destaca a 
transformação de imóveis em ativos valiosos, com reservas 

recorrentes e ticket médio geralmente superior.

Além dos benefícios financeiros, a plataforma funciona 
como uma rede social, criando perfis para usuários 
e estimulando avaliações positivas que impulsionam 
reservas e a visibilidade de anfitriões. O Airbnb oferece 
uma experiência híbrida, combinando benefícios de 
locação com uma abordagem social única.
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Descubra o melhor 
espaço de eventos 
em Bauru e região:
Alameda Hall.

Localizado no Alameda Rodoserv Center, nosso 
amplo e moderno espaço é perfeito para shows, 
formaturas, casamentos, eventos corporativos, 
festas, palestras e feiras e muito mais. Com                  
capacidade para até 1.200 pessoas sentadas, 
oferecemos um ambiente completo.

No Alameda Hall, você conta com diferenciais 
exclusivos, como persianas e cortinas automáticas 
que adaptam o espaço para eventos de todos os 
tamanhos. Oferecemos estacionamento gratuito 
para até 500 carros, sendo 200 vagas cobertas, 
banheiros modernos e um camarim com salas 
confortáveis para artistas.

Tudo foi projetado com o que há de mais moderno: 
iluminação em LED, isolamento acústico                       
importado, cozinha industrial completa e um palco 
de 50 metros quadrados. Além do impressionante 
painel de LED de 40 metros e do sistema de som de 
alta qualidade, com torres e boxes P.A da                       
renomada marca Attack Audio System.

O Alameda Hall está disponível para locação todos 
os dias da semana. Entre em contato pelo telefone 
14 99631-7783 e transforme seu evento em uma 
experiência memorável. 

Descubra o melhor em eventos no Alameda Hall.
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66 Rua Ezequiel Ramos, 13-45 | Bauru -SP | ¹⁴ 3313 7536 | ¹⁴ 98155 6985

NISSEI AUtO CENtEr
DA GArAGEM DA CASA DOS PAIS 

A 300 CArrOS AtENDIDOS AO 
MÊS: CONhEÇA A trAjEtÓrIA DA 

OFICINA DE PAULO SUzUkI
Fundado em 2016, o estabelecimento oferece serviços como mecânica geral, alinhamento, 

balanceamento, injeção eletrônica e até martelinho de ouro terceirizado

Paulo Suzuki de Moura 
conheceu o trabalho árduo 
logo na infância. Na garagem 

da casa da família, no Núcleo 
Geisel, em Bauru, o já falecido pai 
do empresário, que era mecânico, 
ensinou o ofício que Suzuki levaria 
para o resto da vida. Hoje, ele tem 
uma oficina para chamar de sua, 
que recebe cerca de 300 veículos 
mensalmente. Fundado em 2016, 
o estabelecimento oferece diversos 
serviços, como mecânica geral, 
alinhamento, balanceamento, 
injeção eletrônica e até martelinho 
de ouro terceirizado.

Filho do meio de cinco irmãos, 
Suzuki foi o único a se interessar 

pelo ofício do pai. Em 1986, ele 
começou a trabalhar em uma 
concessionária de Bauru, a Bauru 
Car, da Volkswagen. Depois, o 
profissional passou por outras 
empresas renomadas, como Toyota 
e Honda. Nesta última, ele chefiou 
a oficina e, em 2014, recebeu o 
prêmio de terceiro melhor técnico 
da marca no Brasil, conquista que 
Suzuki exibe com orgulho. 

Em 2016, ao sair da Honda, após 
15 anos de dedicação à empresa, o 
profissional decidiu que era hora de 
montar o próprio negócio. Ao lado 
da sócia e esposa, Márcia Cristina 
de Moura, ele fundou a Nissei Auto 
Center, uma singela homenagem à 

sua falecida mãe, que tinha origem 
japonesa. 

Referência em toda a região de 
Bauru, a oficina possui clientes em 
cidades como Botucatu, Agudos, 
Lins, Taquarituba e Marília. Apesar 
de o foco do estabelecimento ser 
em veículos da Honda, o local recebe 
automóveis de diversas outras 
marcas nacionais e importadas, 
como Volkswagen, Toyota, Ford etc.

Com mais de 30 anos de experiência 
no ramo automotivo, o empresário 
revela que o segredo do sucesso 
está no atendimento. “eu não 
tenho clientes, mas amigos”, 
finaliza.
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Unidade Aeroporto
Al. Octávio Pinheiro Brisolla 18-70 

há  MAIS DE 30 ANOS CUIDANDO
DOS vEíCULOS DE BAUrU E rEGIÃO

14 99662-7441

rEGULAMENtO 
Promoção válida para compra antecipada |  NÃO INCLUSO LEVA E TRAZ | NÃO INCLUSO 
LAVAGEM DO MOTOR |  Pagamento via PIX, Dinheiro ou Cartão Débito  |  Agendamento prévio 
para utilização |  Prazo de 1 ano para utilização | Controle de aquisição do Super Voucher e 
de utilização das 10 Lavagens realizado via WhatsApp |  Em caso de veículos de tamanhos 
diferentes o valor do Super Voucher será referente ao veículo de maior tamanho

SUPER voUcHER

comEcE o Ano Já GARAntindo
10 lAvAGEnS com cERA líQUidA 

PARA SEU vEícUlo com  SUPER
dEScontão dE 50 %

veículos Pequenos R$ 275  

veículos Sedans R$ 325  

SUvs pequenos R$ 350  

SUvs grandes R$ 400  

caminhonetes Peq. R$ 400  

camionetes Gde R$ 500  

camionetes Extra GG R$ 650 

tABElA dE vAloRES

(valor normal R$ 55) 

(valor normal R$ 80) 

(valor normal R$ 65) 

(valor normal R$ 80) 

(valor normal R$ 70) 

(valor normal R$ 100) 

(valor normal R$ 130) 

nA comPRA AntEciPAdA do
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As declarações do Imposto de Renda Pessoa Física (IRPF) devem ser feitas de 15 de março a 31 de maio de 2024;
os contribuintes precisam se atentar às especificidades das despesas com a saúde

Rui Rocha Assessoria Empresarial
Rua Engenheiro Saint Martin, 21-38  
Aeroporto - Bauru-SP

     (14) 3226-3000
     (14) 99772-1616
ruirochaassessoria.com.br

IPTU, IPVA, matrícula e material escolares. São inúmeros 
os compromissos dos contribuintes em todo começo 
de ano, fato que não justifica deixar a declaração do 

Imposto de Renda Pessoa Física (IRPF) 2024 para um 
segundo momento, afinal, o procedimento deve ser feito 
logo mais, ou melhor, entre os dias 15 de março e 31 de 
maio. Diante disso, a Rui Rocha Assessoria Empresarial, 
em Bauru, alerta para as principais preocupações dos 
declarantes, como as especificidades das despesas com 
a saúde. 

Contador e proprietário do escritório, Rui Rocha reforça 
que a Receita Federal impugnou muitas declarações 
incompletas nesse quesito em 2023. De acordo com 
o profissional, os contribuintes devem apresentar não 
somente as notas fiscais das despesas com a saúde, 
mas também os seus respectivos comprovantes de 
pagamento. 

Além disso, Rocha destaca que os declarantes precisam se 
atentar à prestação de contas sobre os ganhos de capital 

- sejam eles de bens imóveis ou móveis -, assim como 
às mudanças da própria tabela do IRPF, que determina 
a obrigatoriedade das declarações a partir de um valor 
mínimo.

Em 2024, a Rui Rocha Assessoria Empresarial completa 35 
anos. Já o seu proprietário, que dá nome à empresa, atua 
na área há quatro décadas. O escritório presta serviços 
tanto para pessoas jurídicas quanto para físicas, além de 
apresentar um atendimento diferenciado: de segunda 
a sexta-feira, das 8h às 18h, mas existe a possibilidade 
de ampliar esse expediente conforme a demanda dos 
clientes.

A empresa ainda conta com uma equipe formada por 
11 funcionários, assim como com os departamentos 
Jurídico e de Legalidade de Empresas. Paralelamente, a 
Rui Rocha Assessoria Empresarial dá assistência nas áreas 
fiscal, de Departamento Pessoal e de contabilidade das 
companhias.

rUI rOChA ASSESSOrIA EMPrESArIAL
IrPF 2024: SAIBA qUAIS DEvEM SEr

AS PrINCIPAIS PrEOCUPAÇõES
DOS CONtrIBUINtES 
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     (14) 3226-3000
     (14) 99772-1616
ruirochaassessoria.com.br
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Você pode acompanhar o
Divina Cecília pelas redes sociais:
     Divina Cecília Gastrobar 
     @divinacecilia Al Octavio Pinheiro Brisola 17-17 | Bauru | (estacionamento próprio)

14 3227-9097  | 14 99702-9029 | www.cancianbrindes.com.br
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Al Octavio Pinheiro Brisola 17-17 | Bauru | (estacionamento próprio)
14 3227-9097  | 14 99702-9029 | www.cancianbrindes.com.br

- Porcelanas
(pratos, xícaras e travessas) 

- Taças, Copos e 
Canecas em Vidro

- Talheres, Pegadores 
e Espátulas
- Travessas e Cubas 
GN em inox

@cancianbrindes

AqUI tEM O MELhOr EM 
BrINDES PErSONALIzADOS

Atacado - Varejo - Hotelaria 
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vOCÊ CONhECE tODOS OS tIPOS
DE PÓS-GrADUAÇÃO?

A pós-graduação é dividida em lato sensu e stricto sensu; a Certifica Gestão de Sistemas está com inscrições abertas para dois 
MBAs, que se enquadram na primeira opção

Lato sensu e stricto sensu. 
Esses são os dois tipos de 
pós-graduação, sendo o 

primeiro deles dividido em MBA 
(viés mais prático) e especialização 
(viés mais acadêmico). Já o 
segundo diz respeito ao mestrado 
e doutorado, que envolvem a 
defesa de uma dissertação e uma 
tese, respectivamente. Pensando 
em atender às necessidades 
do mercado, a Certifica Gestão 
de Sistemas oferece dois MBAs 
chancelados pela Fundação 
Hermínio Ometto.

O MBA em Engenharia de Produção 
com Ênfase em Lean Six Sigma é o 
único do Brasil com a Certificação 
Master Black Belt. O início das aulas 
está previsto para 23 de março de 
2023 e o seu término, para 19 de 
julho de 2025.

Já o MBA em ESG e Sustentabilidade 
conta com uma ementa baseada em 
mais de 26 cursos existentes no mercado. 
O início das aulas está previsto para 23 
de março de 2023 e o seu término, para 
30 de agosto de 2025.

Em ambos os casos, as aulas são 
totalmente remotas, sempre aos 
sábados, das 8h às 13h, mas, como 
ocorrem via zoom, ficam gravadas 
e os alunos conseguem assisti-las 
em qualquer outro momento. Além 
disso, os professores têm títulos de 
especialistas, mestres ou doutores 
e a sua totalidade atua na área, 
fato que torna os MBAs ainda mais 
práticos.

As inscrições para os dois cursos 
ainda estão abertas e podem ser 
feitas através do seguinte link:
https://pos.fho.edu.br/cursos/11/59.

A Certifica Gestão de Sistemas, 
por sua vez, é a primeira empresa 
do Brasil certificada na Norma 
Internacional de Qualidade 
ISO 9001:2015. Há sete anos, 
a companhia também recebeu 
a Certificação Internacional de 
Gestão de Meio Ambiente ISO 
14001:2015. A empresa trabalha 
com consultoria, treinamento e 
auditoria em sistemas de gestão 
da qualidade, meio ambiente, 
segurança, responsabilidade social, 

qualidade automotiva etc, além 
de contar com um eixo de pós-
graduação, no qual o seu CEO e 
diretor comercial, Paulo Mendonça, 
é professor.

Em 2024, a Certifica completa 
19 anos e, apesar de ter sede 
em Sorocaba, atende a diversos 
clientes espalhados pelo Globo, 
incluindo a grande região de Bauru. 

www.certificags.com.br

certifica.gs
Certifica Gestão de Sistemas
certificags
paulo@certificags.com.br
(15) 99783-5487
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“nada é mais certo neste mundo do que a morte e os impostos.” 
Benjamin Franklin

PLANEjAMENtO 
SUCESSÓrIO

Se a morte e os impostos são 
as únicas certezas que temos 
nessa vida, por que, então, 

prorrogamos o inevitável?

Quando falamos de planejamento 
sucessório, trazemos possibilidades, 
de acordo com a vida patrimonial e 
a estrutura familiar de cada um, para 
que, após a morte, herdeiros possam 
sentir o luto pela perda de alguém.

Infelizmente, após a morte, há prazo 
para a abertura do inventário e, 
consequentemente, o pagamento 
dos tributos incidentes.

Para evitar as intempéries advindas 
do falecimento, seguem algumas 
possibilidades, as quais deverão ser 
analisadas com cautela, respeitando 
sempre o núcleo familiar e o 
patrimônio envolvido:

1. TESTAMENTO: Segundo o 
dicionário, o testamento é um ato pelo 
qual alguém declara as suas últimas 
vontades e estabelece a disposição 
dos seus bens, depois da sua morte. 
O nosso Código Civil, artigos 1857 a 
1880, dispõe sobre as formalidades 
e requisitos para a validade do 
testamento. Importante salientar que 
os efeitos do testamento somente são 

produzidos após a morte do testador. 
2. DOAçãO: Este é um ato 
de dar, oferecer algo a alguém. O 
artigo 538 do Código Civil traz que 
“Considera-se doação o contrato em 
que uma pessoa, por liberalidade, 
transfere do seu patrimônio bens 
ou vantagens para o de outra”. No 
entanto, a doação só se concretiza 
com o aceite do donatário.

3. SEGURO DE VIDA: Em linhas 
gerais, o segurado paga ao segurador 
uma contribuição periódica e 
determinada em troca do risco que se 
assume de indenizar o segurado de 
prejuízos que possam advir. Permite-
se, no entanto, que esse seguro 
se reverta em favor de terceiros. A 
vantagem, nesse caso, é que o prêmio 
recebido não é considerado herança, 
não incide, porém, o imposto de 
transmissão causa mortis, além de 
ser importante o seu recebimento 
no momento em que, enquanto 
não finda o inventário, o beneficiário 
poderá se assegurar de numerários 
suficientes para pagamento de custas, 
impostos e honorários advocatícios.

4. HOLDING: A holding 
familiar é uma empresa criada 
para reunir bens próprios de um 
determinado núcleo familiar com o 

intuito de administrar, preservar e 
perpetuar esses bens. Nos últimos 
anos, a holding tem se apresentado 
como um importante instrumento 
no planejamento sucessório, porém, 
essa ferramenta não é acessível para 
a maioria da população, devido aos 
custos operacionais necessários para 
a sua constituição e à necessidade de 
uma gestão empresarial para a sua 
manutenção. 

Esses são apenas alguns dos 
instrumentos mais utilizados no 
planejamento sucessório, sabendo 
que ainda temos a previdência 
privada, Investimentos e partilha em 
vida. 

Não há receita pronta, cada um desses 
instrumentos tem aspectos relevantes 
que devem ser analisados com muita 
cautela diante do caso concreto.
Para cada um deles, há um 
investimento ou um custo a ser 
analisado, assim como os seus reflexos 
em vida e pós-morte.

É importante consultar um advogado 
especialista em Planejamento 
Sucessório para que este faça uma 
análise mais aprofundada para o seu 
caso.
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EScREvER,
PARA GRAtiFicAR-SE

zArCILLOBARBOSA
COTIDIANO

zarcillo Barbosa é jornalista e colaborador da Revista Atenção há mais de 30 anos
Atua também entre outros veículos de comunicação
Contato: zarcillobarbosa@hotmail.com

Para a maioria dos autores, 
escrever é como se exercitar; 
o prazer não está na prática, 

mas no fato de ter praticado. O ato 
literário é uma luta que só acaba 
no último ponto. Mas o tipo e a 
intensidade dessa luta variam com 
o escritor. Pablo Neruda facilitava a 
compreensão desse ofício: “Escrever 
é fácil. Começa com uma letra 
maiúscula e termina com um ponto 
final. No meio, você coloca ideias”. 
 
João Cabral de Melo Neto disse que 
a sua luta envolvia a necessidade 
de preencher um vazio. A de 
Rachel de Queiroz era econômica, 
não existencial, pois escrevia 
para se sustentar. “Se eu morrer 
agora, não vão encontrar nada 
inédito na minha casa”, disse. Para 
Veríssimo, o adversário é o prazo 
dos jornais, que não dá às suas 
ideais bastante tempo para incubar.  
 
Ariano Suassuna, rara exceção, 
escrevia para entrar no mundo dos 
personagens e das suas aventuras 
enquanto os criava. Para ele, o 
ato literário era interativo e a 
gratificação, imediata. A maioria dos 
músicos gosta mais de tocar músicas 
do que de compor pela mesma 
razão: a recompensa instantânea. 
 
Escrever, como compor, adia a 
gratificação. O prazer não vem 
com a palavra certa para terminar 

a frase ou o parágrafo, mas com 
os primeiros esboços, quando, 
como dizia Philip Roth, “você 
tem chão embaixo dos pés”. Para 
o ganhador do Nobel Orham 
Pamuk, o fim também é o objetivo. 
“Escrevo porque, quando início um 
romance ou ensaio, quero acabar”.  
 
Para Pamuk, escrever é o longo e 
árduo processo de “descobrir o ser 
dentro de si que fala de coisas que 
todos sabemos”. Concordo. Só ao 
colocar as minhas ideias e os meus 
sentimentos no papel, consigo 
elaborá-los e elucidá-los. Quando 
adolescente, ao escrever um poema 
para a minha primeira namorada 
que me abandonara, chorei 
porque nunca tinha ouvido minha 
mágoa sair de modo tão simples e 
sintético. Para saber o que penso, 
preciso ver o que digo. Engraçado...  
 
O meu pai disse que eu seria escritor 
quando o meu nome saísse na capa 
de um livro. Nunca aconteceu. Só 
em jornais e revistas, consideradas 
fontes de subliteratura. Pelo menos, 
ser jornalista é uma forma de 
interagir com o mundo e entendê-lo.  
 
Hemingway foi jornalista antes de se 
tornar escritor. Achou a sua voz em 
frases secas e concisas, tais como: “À 
venda, sapatinhos de nenê, nunca 
usados”. Ganhou o título de Menor 
Conto do Mundo. Disse o suficiente 

para que o leitor completasse a 
história com a sua imaginação.  
 
Autores como Hemingway e 
Faulkner buscavam a imortalidade, 
só desfrutável do além. Como 
Woody Allen disse, “melhor do que 
continuar vivendo nos corações 
e mentes do público é continuar 
vivendo no próprio apartamento”.  
 
Outros são atormentados pela 
pergunta: “Eu tenho talento?”. Veja 
o dramaturgo do filme “Tiros na 
Broadway”. Depois de se recusar a 
pagar o preço do ofício e a contratar 
um novato promissor para reescrever 
as suas peças medíocres, é forçado 
a admitir que não tem talento. 
 
Não pago o preço para provar o 
meu talento, nem para que me 
leiam, nem para ser lembrado. Estou 
aqui escrevendo só para saber o 
que valeu juntar tanto lixo cultural.
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Utiliza abordagem imersiva, na qual o
aluno é incentivado a praticar o idioma
desde o primeiro dia. As aulas são
dinâmicas e interativas, com ênfase na
conversação e compreensão auditiva.
Você adquire habilidades linguísticas
práticas que podem ser aplicadas
imediatamente no mundo real. Venha
experimentar nosso método. Agende
uma aula sem compromisso.

Se você sonha em falar inglês e espanhol
com fluência, mas imagina que isso possa
levar anos de estudo tedioso e lento,
temos uma ótima notícia. Com inovação,
a Londoneye acelera o seu aprendizado
por quatro em relação aos métodos
tradicionais.

Conquiste o mundo!
Aprenda INGLÊS e ESPANHOL

Matricule-se este mês e garanta o valor
sem reajuste e com DESCONTO ESPECIAL

14 32080620 | R. Aráujo Leite 36-07 - Bauru - SP @londoneye.bauru 
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CIty BAUrU
COM AtENDIMENtO 100% DIGItAL, APArt hOtEL tIPO FLAt 

tEM FOCO EM hOSPEDAGENS DE MÉDIO A LONGO PrAzO

city Bauru Flat Residencial
Rua Henrique Savi, 2-63
Vila Universitária, Bauru-SP
      (14) 99125-2525
www.citybauru.com
     @thecitybauru
reservas: reservas@citybauru.com

Hotel Palace city Agudos
Avenida Benedito Otoni, 188
Centro, Agudos-SP
      (14) 99199-0661
www.cityagudos.com.br
     @thecityagudos
reservas: reservas@cityagudos.com.br

O empreendimento oferece diversas opções para os hóspedes sentirem que estão em uma extensão das suas casas

Atendimento 100% digital, desde a reserva, 
passando pelo check-in, até o check-out. Esse é 
um dos diferenciais do City Bauru, um apart hotel 

tipo flat que tem foco em hospedagens de médio a longo 
prazo. Diante disso, os apartamentos contam com cama 
de casal ou de dois a quatro leitos de solteiro, armários 
embutidos, frigobar, TV, ar-condicionado, itens de cozinha, 
como pratos, talheres, Air Fryer, fogão por indução etc, 
além de Internet de alta velocidade, garagem coberta e 
varanda com vista para um dos mais belos cartões postais 
da cidade, o Parque Vitória Régia. 

Trata-se, inclusive, da melhor localização possível para 
quem busca uma hospedagem com conforto e segurança, 
proporcionando aos hóspedes o sentimento de que eles 
estão em uma extensão das suas casas, conforme descreve 
o corretor de imóveis e gestor de Reservas do Sistema de 
Flat do City Bauru, Moisés de Pontes Lima. 

Ainda segundo ele, o empreendimento possui uma 
equipe multidisciplinar para garantir toda a comodidade 
de um hotel, como o café da manhã no sistema de 
delivery e o serviço de quarto em horário comercial. 

“Se a pessoa está com a casa em reforma ou fazendo 
negócios na região de Bauru, o City corresponde à sua 
melhor opção, pois oferece um serviço completo com um 
custo-benefício melhor do que em qualquer outro local 
do ramo”, argumenta.

Paralelamente, o empreendimento atende à demanda de 
empresas como CPFL e Bracell, além de clínicas médicas, 
do Hospital de Reabilitação de Anomalias Craniofaciais 
(HRAC/USP) e da Faculdade de Odontologia de Bauru 
(FOB/USP), em virtude da sua excelente localização. 
Outra curiosidade é que toda a equipe do sertanejo Luan 
Santana se hospedou no local.

Tudo começou com o sonho do então corretor de imóveis, 
que adquiriu uma única unidade do empreendimento 
e, hoje, administra 52 delas, além de um hotel próprio, 
o Palace City, em Agudos. O local conta com 40 
apartamentos no mesmo sistema de flat. “Em um período 
de dois anos, eu saí de uma única unidade para a gestão 
de 92 apartamentos. Acreditei nesse sonho e, graças a 
Deus, estou muito feliz com a sua realização”, finaliza.
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Cardápio reformulado e eventos pontuais com música ao vivo estão entre as futuras mudanças do local, 
que tem capacidade para receber até 120 pessoas

COM FOCO EM trANSMISSÃO DE ESPOrtES 
DE ALtO rENDIMENtO E CULINárIA 

AMErICANA, BAr COMPLEtA 10 ANOS EM 
BAUrU E PrOMEtE NOvIDADES

 Al. Dr. Octávio Pinheiro Brisolla, 17-59 |     14 98809-6577 |           @ theonesportsbar

Cardápio

EXPEDIENtE: De domingo a terça-feira, das 18h às 22h, de quarta e quinta-feira, das 
18h às 22h30, bem como de sexta-feira e sábado, das 18h às 23h

quatro sinais de TV 
diferentes para garantir a 
transmissão simultânea de 

vários esportes de alto rendimento, 
além de um cardápio composto por 
costelinha com molho barbecue, 
hambúrguer artesanal, mussarela 
empanada, nachos, mac and 
cheese e muitas outras delícias 
da culinária americana. Esses 
são os principais diferenciais do 
The One Sports Bar & Grill, que 
completa 10 anos em Bauru e 
promete novidades.
Proprietário do estabelecimento, 
que tem capacidade para receber 
até 120 pessoas, Ricardo Ramos 

Geloneze pretende reformular o 
cardápio de comidas e bebidas, 
alterar o ambiente, bem como 
promover eventos pontuais com 
música ao vivo, com o objetivo 
de garantir outra década de vida 
ao bar.

O empresário rememora o início 
da realização desse sonho de 
adolescência. “Sempre gostei 
muito de esportes e da culinária 
americana. No final de 2013, eu e o 
meu irmão começamos a trabalhar 
em cima dessa ideia, já que a 
cidade não tinha outro local nesse 
estilo. Abrimos o bar em maio 

de 2014 e, na pandemia, passei a 
tocá-lo sozinho”, descreve.

Ainda segundo Geloneze, o The 
One manteve a proposta inicial, 
mas não deixou de passar por 
várias atualizações ao longo do 
tempo, tais como a construção 
do segundo andar, destinado a 
eventos particulares, além do rodízio 
americano, no qual os clientes 
podem comer várias delícias do 
cardápio à vontade. Existe, ainda, a 
possibilidade de aproveitar todas 
elas no conforto de casa, já que o bar 
também trabalha com delivery tanto 
pelo iFood quanto pelo WhatsApp.
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LUSO: UM CLUBE PRA
CHAMAR DE SEU!
Os projetos na Associação Luso Brasileira de Bauru não param!

NOvO ESPAÇO PArA 
EvENtOS: Atendendo a 
pedidos, o clube está prestes a 
inaugurar um novo salão social 
para eventos, localizado próximo 
às quadras de tênis!
Com capacidade para até 120 
pessoas, o SALãO JÚNIOR 
conta com espaço gourmet, 
churrasqueira, é fechado e está 
pronto para receber os mais 
diversos eventos.
Disponível para locação, tanto para 
sócios, quanto para não sócios!
Mais informações, direto na 
secretaria do Clube.

AtUALIzAÇÃO E 
MODErNIDADE: Clube 
implanta software que terá app 
para os sócios. A Luso passa 
também por atualizações na 
parte administrativa, para maior 
conforto e segurança também de 
seus sócios. 
O software LusoBauru ClubSystem, 
um sistema específico para 
a gestão de grandes clubes, 
está em fase de implantação e 
testes. Várias funcionalidades 
se destacam, como: aplicativo e 
portal do associado com acesso 
de entrada, reservas, opções 
de pagamento, informações 
atualizadas sobre todas as 
modalidades. 
Além da facilidade do 
autoatendimento dos associados, 
tornando os processos do clube 
mais ágeis, através do LusoBauru 
ClubSystem a diretoria do clube 
estará com informações ainda 
mais precisas de cada área, para a 
melhoria contínua do clube!
Em breve estará no ar! Aguardem!

LUSO FOLIA 2024
Carnaval começou antecipado, na 
Luso Bauru! Confira como foram 
os dois dias de ESQUENTA DE 
CARNAVAL, com as bandas “Boca 
de Leite” e “Sinhá”!

vEM PRA

LUSO!

música boa!
ANIVERSÁRIOS, CONFRATERNIZAÇÕES OU
ATÉ MESMO UM ENCONTRO COM A GALERA!

FAÇA SUA
RESERVA!

INFORMAÇÕES: (14) 99147-3175  | R. ANTÔNIO ALVES 29-18, BAURU-SP 

Diversão &
Ótimos Drinks &
Porções &
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música boa!
ANIVERSÁRIOS, CONFRATERNIZAÇÕES OU
ATÉ MESMO UM ENCONTRO COM A GALERA!

FAÇA SUA
RESERVA!

INFORMAÇÕES: (14) 99147-3175  | R. ANTÔNIO ALVES 29-18, BAURU-SP 

Diversão &
Ótimos Drinks &
Porções &
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Na simone aguiar Noivas você além  do 1º aluguel, você encontra em 
nosso showroom: Vestidos Prontos de Noiva | Aluguel de Roupas Sociais | 
Noivas e Noivos | Madrinhas e Padrinhos | Damas e Pajens | Debutantes 
e Formandas 

      (14) 3010-6696 |      (14) 98809-0284
Rua Cussy Junior, 13-74 | Centro – Bauru/SP     

Olá, noiva! Se você está procurando por um vestido de noiva com um toque 
country, nós temos a solução perfeita para você! A nossa loja de vestidos de noiva 
oferece uma opção incrível de um aluguel feito pelo nosso estilista Ricardo Miller.  
 
Com um estilo mais descontraído e rústico, esse tipo de vestido é perfeito para 
casamentos ao ar livre ou em fazendas. Com detalhes em rendas, franjas e bordados, 
essas peças trazem um toque romântico e campestre para o seu grande dia. 
 
Além disso, o aluguel do vestido de noiva é uma opção econômica e 
sustentável. Você pode ter o vestido dos seus sonhos sem precisar gastar 
uma fortuna e ainda contribuir para a redução do impacto ambiental. 
 
Não perca a chance de se sentir uma verdadeira noiva country! Agende uma 
visita à nossa loja e experimente essa opção incrível de primeiro aluguel 
com o seu vestido ideal! Temos certeza de que você vai se apaixonar! 
 
Na Simone Aguiar Noivas, além do primeiro aluguel, você encontra vestidos 
prontos de noiva, aluguel de roupas sociais, assim como opções para noivas 
e noivos, madrinhas e padrinhos, damas e pajens e debutantes e formandas
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ViSTA-SE PARA o inESQuECíVEl

@seuvestidoideal_simoneaguiar
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Josil Araújo Costa Junior (Mixologista e Barista), Luiz Felipe Silva (Barman e
empresário) e Mariana Tonelli Álvares (Influencier e Empresária) se juntaram
para transformar as festas e eventos de Bauru e região.

A ROCK BAR EVENTOS é uma
empresa que vem atuando
fortemente em Bauru. 
Atendendo festas e eventos
com cardápios focados em
coquetelaria clássica, com a
possibilidade de
desenvolvimento de um drink
autoral personalizando ainda
mais esse momento.
Seja uma festa familiar
reservada ou até um grande
evento corporativo a ROCK
BAR garante o sabor
inesquecível dos drinks. 

ROCK BAR EVENTOS

A Excelência no Atendimento 
é um dos grandes diferenciais 
da ROCK BAR todos os barmans
são treinados e capacitados para
conduzir os eventos com
agilidade e qualidade em cada
coquetel.

Josil Araújo Costa Junior (Mixologista e Barista), Luiz Felipe Silva
(Barman e Empresário) e Mariana Tonelli Álvares (Influencer e Empresária),

se juntaram para transformar as festas e eventos de Bauru e região!

A excelência no atendimento
é um dos grandes diferenciais da 

ROCK BAR.
Todos os barmans são treinados 

e capacitados para conduzir 
os eventos com agilidade e 

qualidade em cada coquetel.

ROCK BAR EVENTOS
A ROCK BAR EVENTOS é uma 

empresa que vem atuando
fortemente em Bauru. 

Atendendo festas e eventos com 
cardápio focado em coqueletaria 
clássica, com a possibilidade de 

desenvolvimento de um 
drink autoral personalizando ainda 

mais esse momento. 
Seja uma festa familiar, reservada ou 

até um grande evento corporativo, 
a ROCK BAR garante o sabor 

inesquecível dos drinks.

(14) 99118-5550
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Colunista social e apresentadora do 
Programa Nota 10  

REGinA monARi
GIrO SOCIAL

Claudio Malandrino sempre recebendo amigos com muito bom gosto e elegância! 

A Sociedade Hípica de Bauru marcou a temporada de folia na cidade, trazendo o “Tradicional Carnaval 
dos Carnavais”, contando com marchinhas clássicas, ao som da Banda Folia.

Em mais um evento de sucesso da IBEM Produções o BTC recebeu os grupos Blá Blá e
Inimigos da HP com muita alegria e gente bonita (Fotos: André Sandero).
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vida nova para a terceira idade

Fique sócio da LUSO e venha para o Projeto Suavidade
Informações: (14) 3313-9565

o PRoJEto SUAvidAdE dA lUSo BAURU 
QUE EStE Ano comPlEtARá 24 AnoS dE 
AtividAdES voltAdAS A tERcEiRA idAdE, 
oFEREcE váRiAS oPçõES QUE tEm como 
oBJEtivo mElHoRAR A QUAlidAdE dE vidA 
dE SEUS intEGRAntES. 

Vagas abertas venham participar dessa
turma animada que é a SUAVIDADE!!

vENhA CONhECEr O
PrOjEtO SUAvIDADE DA LUSO!

AtIvIDADES FíSICAS: GINÁSTICA FUNCIONAL, 
HIDROGINÁSTICA FISIOTERAPIA.
AtIvIDADES ArtíStICAS: PINTURA, BORDADO, 
MACRAMÊ CROCHÊ E TRICô.
AtIvIDADES CULtUrAIS: INGLÊS, ATUALIDADES,
VIVÊNCIAS E MEMÓRIA. 
AtIvIDADES SOCIAIS: FESTAS, JANTARES, BAILES, 
ENCONTROS TEMÁTICOS. 
AtIvIDADES rECrEAtIvAS: PASSEIOS , VIAGENS
EM GRUPO, EXCURSÕES.
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Relações Públicas e Fotógrafo
      14 98198-0560 |      Flavio Guedes

VISITA OFICIAL GOVERNADORA MJF LUCIANA TAKAHASHI 
YOCOYAMA | LIONS CLUBE DISTRITO LC8 AL 23.24
Presidente do Lions Clube Bauru Estoril 
Maria de Lourdes dos Santos

Flávio GUEdES

lionS clUBE BAURU 
EStoRil

PRêmio PRoFiSSionAl 
do Ano 2023

SOCIAIS COrPOrAtIvO

MECTROL - Ronaldo Wagner Fanini, Joaquim E. Mendes 
Junior e Eduardo Adanyia. 
Nacional: Roberto Rodrigues, ex-ministro da Agricultura.
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Homenageados:Plasútil | Brumax | Padroniza Indústria 
Brasileira de Pasteurizadores | REGHINE Porto de areia 
BETA DEXCO | HARIBO | OMNIGRÁFICA | REGHIMIX |
JM EMPILHADEIRAS ZOPONE | Scaffold  | DUCATION

ciESP BAURU: coQUEtEl 
dA indúStRiA 2023

GRUPo
PoloAR

ONPLAY COMUNICAÇÃO INTEGRADA E MARKETING. 
PROJETOS, ENGENHARIA E CLIMATIZAÇÃO
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COBErtUrA 
COMPLEtA
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EVENTO REGIONAL CONSIDERADO 
UM DOS MAIORES DO INTERIOR 
DO ESTADO, REUNIU MAIS DE 700 
CONVIDADOS NO ALAMEDA HALL.
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GERSon tREviSAni E JoSÉ lUiS 
GARciA PERES (colÉGio PREvE)

SUÉllEn RoSin E AndERSon 
PRAdo (GEStão PúBlicA)

AdEmiR REdondo E itAmAR 
FERRUcci (tv tEm)

mARco Antônio c. oliBEiRA 
E máRio PARdini (dEStAQUE 
Político)

dAni AlonSo E cAP. AUtUSto 
(Político nAcionAl)

AdRiEl E RodRiGo mAndAliti 
(conciliG - dEStAQUE nAcionAl)

GRAzziElA JAnEGitz, cEl FáBio 
dominGUES E cEl mARcoS dE 
PAUlA BARREto (SEGURAnçA 
PúBlicA,  13º BAEP)

GUStAvo E REnAtA PRUdEntE 
(PizzARiA di FoRni)

JúnioR RodRiGUES E FRAnciSco 
viAnA (SintERc)

mAURicio cARdoSo, João 
cARdoSo E BEto FARiA (inSt. 
cARdoSo dE oRtodontiA)

ESPECIAL 
XXXvII PrÊMIO
AtENÇÃO 
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PAUlo RicARdo E 
SEBAStião mEndonçA 
(EmPREEndEdoRiSmo)

ABílio dUARtE E PEdRo 
montEiRo (GUEStiER RESidEnciAl 
BoUtiQUE -dESEnv. URBAno)

lUciAnA RodRiGUES  - 
AtEndimEnto (cEntRo dE Av. 
REAB. E PSicoloGiA)

cÉlio mARcoS E RoBERto 
FRAncEScHEtti FilHo (APAE 
BAURU - SolidARiEdAdE)

AlinE FoGolin E REEnAn 
cARStEn lAUREntino (dEStAQUE 
PRoFiSSionAl)

lúciA E SUÉllEn RoSin 
(lidERAnçA FEmininA)

mARiAnA PEtElinkAR E lUciEnE 
AdoRno (clínicA HidRUS-
QUAlidAdE dE vidA)

João FElão E tiAGo vilElA 
(SAúdE)

João JABBoUR, mARco Antônio 
E ÉRico BRAGA (JcnEt/SAmPi - 
dEStAQUE diGitAl)

mARciA PAlHAcci E JoAnA BAcci 
(PREStAção dE SERviçoS)

AlExAndRE AlvES, AnGÉlicA 
SAntini E cÉlio JúnioR (PoloAR 
AR condicionAdo)
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iBiS
StYlES
BAURU
Av. Nações Unidas, 29-20 
RESERvAS: 
      (14) 4009-1111 
HB2z2-RE@ACCOR.COM

NO jANtAr:
OPÇÃO DO 
vErDADEIrO 
LANChE BAUrU
E O GULA, ALÉM 
DE várIAS 
OUtrAS OPÇõES

ABErtOS
AO PúBLICO

@ibisstylesbauru

Café da Manhã
Seg. à Sex.
6h30 às 10h
Sab., dom. e Feriados
6h30 às 11h  
Almoço: 12h às 13h30 
jantar: 19h às 22h

há MAIS DE CINCO 
ANOS OFErECENDO
UM CONCEItO 
COMPLEtO E úNICO 
EM hOtELArIA NA 
CIDADE DE BAUrU
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